


NOTA IMPORTANTE 
 
 
 
 
Estos devocionales han sido escritos y transcritos de acuerdo con los pensamientos inspirados 
en la Palabra de DIOS acerca de diversos temas en respuesta a nuestro clamor por su guía y su 
presencia! 
 
Si se debe mencionar un autor en particular aquí, ese autor es JESUCRISTO. Su palabra es la 
máxima autoridad en toda área. Sin embargo DIOS en su multiforme y particular forma de hacer 
las cosas ha inspirado a muchos de sus hijos revelándoles las verdades consignadas en la Biblia. 
A todos ellos, nuestros agradecimientos especiales por escribir esas verdades, a otros por 
convertirlas en gráficos, videos ó canciones. Muchas gracias. 
 
 
Nuestro único objetivo hasta aquí es que cada lector sea bendecido como nosotros hemos sido 
bendecidos. JESUCRISTO es el Camino, Verdad y Vida. A DIOS sea la Gloria. 
 
 

 

 

CRÉDITOS: 

 
EN LA INSPIRACIÓN GENERAL  

  DIOS PADRE, HIJO (JESUCRISTO) y ESPÍRITU SANTO 

  LA BIBLIA 
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DEVO 1 

¿AYUNAR? 

Y publiqué ayuno allí junto al río Ahava, para afligirnos  delante de nuestro Dios,  
para solicitar de él camino derecho para nosotros,  

y para nuestros niños, y para todos nuestros bienes.  
Porque tuve vergüenza de pedir al rey tropa y gente de a caballo que nos defendiesen del enemigo en el 

camino; porque habíamos hablado al rey, diciendo:  
La mano de nuestro Dios es para bien sobre todos los que le buscan; 

 mas su poder y su furor contra todos los que le abandonan.  
Ayunamos, pues, y pedimos a nuestro Dios sobre esto, y él nos fue propicio.  

 (Esdras 8:21-23) 
 

La palabra ayuno viene de la raíz hebrea  tsum que significa cubrir, cubrir la boca.  
 
¿Para qué se necesita cubrir la boca?, de acuerdo con el versículo de Esdras es para afligirnos: esto significa 
humillarse, quebrantar, hacerse sumiso, someterse delante de nuestro DIOS. Cubrir la boca para hacer sello 
y de esa manera abrir paso para que el Señor quebrante toda motivación errónea del corazón.  
 

Pero lo que sale de la boca, del corazón sale; y esto contamina al hombre.  
Porque del corazón salen los malos pensamientos, los homicidios, los adulterios, las fornicaciones, los 

hurtos, los falsos testimonios, las blasfemias. 
(Mateo 15:18-19) 

 
¿Qué significa cubrir la boca?.  El énfasis del ayuno es cubrir la boca con la Palabra de DIOS. Esto significa 
adicionalmente hacerse sumiso para alinear nuestro espíritu conforme Su voluntad, es decir dejar el ruido 
de la sociedad, los afanes de este siglo para prestar atención a la hermosa voz del Padre, y para ello es 
necesario decidir, determinar, elegir cubrirse la boca. Al Padre se Busca de TODO CORAZÓN o no habrá 
salida. El propósito de un ayuno en ninguna manera se trata de complacer la naturaleza egoísta, ambiciosa, 
envidiosa de la carne. No se puede hacer “doblar” el brazo a DIOS ni hacer reclamos, así no funciona. Mejor 
es decidir atender a Su voz y cubrir nuestra boca para que sea alimentada directamente por SU ESPÍRITU. 
 
También se necesita cubrir la boca para solicitar de ÉL (pues ÉL es la fuente) el camino derecho, es decir el 
la manifestación de la JUSTICIA DE CRISTO para nosotros, nuestros niños (familias) y para nuestro bienes. 
Sólo en ÉL podemos acceder al trono de la Gracia, sólo en ÉL podemos subir y sentarnos en los lugares 
celestiales. 
 
Haz escuchado a DIOS?, lo estás escuchando hoy en día?. EL está hablando hoy, ÉL habla 
permanentemente pero los oídos de los hombres se hacen sordos por las presiones del mundo, el pecado y 
desviar la atención del Todopoderoso. 
 
Urge entonces escuchar SU DULCE VOZ. ÉL está alertando a los suyos y preparándolos en el ESPÍRITU para 
lo que viene: la manifestación más grande de Su Gloria y Poder. Pero ojo: esa manifestación NO es según 
hombre, sino según DIOS, a las maneras del ETERNO (que escandalizan lo humano) y en SU TIEMPO 
SEÑALADO. Si deseamos resultados espirituales debemos permanecer en el espíritu. El ayuno es propicio. 

 
La mano de nuestro Dios es para bien sobre todos los que le buscan. Ayunamos, pues, y pedimos a 
nuestro Dios sobre esto, y él nos fue propicio.  

¡Gloria a DIOS, entonces busquémosle! 



EL  AYUNO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=ZBSqT-Eaqzw 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DEVO2 

https://www.youtube.com/watch?v=ZBSqT-Eaqzw


 

 
DEVO 3 

CONFORTAR EL ALMA 

Jehová es mi pastor; nada me falta.  
 En lugares de delicados pastos me hace descansar;  

 Junto a aguas de reposo me pastorea.  
 Conforta mi alma;  

 Me guía por sendas de justicia por amor de su nombre.  
(Salmos 23:1-3) 

Estos son días donde se evidencia la necesidad extrema de encontrar refugio y salvación. Días llenos 
de necesidad de consuelo, refrigerio, restauración y buenas noticias. Evangelio son buenas noticias. 
Una buena noticia es la noticia que existe salida y salvación para cualquier problema, situación ó 
circunstancia. Esa buena noticia se llama YASHUA HA MASHIAJ (JESUCRISTO EL MESIAS). Y 
JESUCRISTO es el VERBO (O LA PALABRA) DE DIOS HECHO CARNE, esto es la manifestación poderosa, 
real y contundente de DIOS, la palabra revelada, el pan, el vino, el agua, el aceite, el fuego de DIOS… 
el Evangelio es Poder de DIOS para salvación. 

Cuando se lee superficialmente o con el pensamiento “occidental” los Salmos 23, se tiende a pasar por 
alto aspectos tan importantes como los siguientes: 

* JEHOVÁ ES MI PASTOR:   
¿Realmente JEHOVÁ es tu pastor? Es decir, ¿haz entregado tu vida (tu voluntad, pensamientos, 
fuerzas, deseos, sueños, expectativas, futuro, etc.) al Señor? Porque de otra manera alguien que no es 
propiedad de DIOS, no podrá decir nada me falta, sino que siempre estará afanado por cosas que no 
tienen ninguna importancia o verdadera relevancia de vida. El original hebreo indica que ÉL es el que 
no falta (ÉL es Suficiente) y los verbos como hacer falta, hacer descansar, pastorear, confortar, guiar, 
etc. en este pasaje bíblico no están en futuro sino en presente! 

JEHOVÁ nuestro DIOS (Yahweh) es el Eterno, sin principio, sin fin, el eterno presente, por lo que Su 
acción sobre sus hijos es ACTUAL, no solo en futuro, sino que ahora mismo ÉL está obrando en cada 
uno. Gloria a DIOS!, ahora mismo ÉL está obrando, ÉL ES MI PASTOR!, ¿Necesitas ser pastoreado? ÉL es 
El BUEN PASTOR, ¿necesitas descanso', ÉL me hace descansar. Necesitas ser confortado? ÉL conforta 
hoy tu alma, necesitas dirección, ÉL te guía por SENDAS DE JUSTICIA. 

* ¿Qué es CONFORTAR EL ALMA? 
 Aquí también hay revelación: La Palabra confortar que es restaurar, en hebreo es Shuv una raíz 
hebrea que significa VOLVERSE, HACER VOLVER, VOLVER AL PUNTO DE PARTIDA. Hermoso!. 

Confortar el alma es hacer volver a ÉL, es decir provocar arrepentimiento, el cual es un don de DIOS 
dado en una oportunidad. 

Pero Dios, habiendo pasado por alto los tiempos de esta ignorancia,  
ahora manda a todos los hombres en todo lugar, que se arrepientan;  

por cuanto ha establecido un día en el cual juzgará al mundo con justicia, por aquel varón a quien 
designó, dando fe a todos con haberle levantado de los muertos.  

(Hechos 17:30-31) 

 



 

 
DEVO 3 

El Señor en su misericordia y habiendo pasado por alto los tiempos de ignorancia, ahora ORDENA A 
TODOS LOS SERES HUMANOS EN TODO LUGAR A ARREPENTIRSE.  

ES MEJOR HACERLO AHORA, antes que sea demasiado tarde o no haya oportunidad!: 

...no sea que haya algún fornicario, o profano, como Esaú, que por una sola comida vendió su 
primogenitura.  Porque ya sabéis que aun después, deseando heredar la bendición, fue desechado, y no 

hubo oportunidad para el arrepentimiento, aunque la procuró con lágrimas.  
(Hebreos 12:16-17). 

 
Esaú procuró el arrepentimiento pero no hubo oportunidad para este. ¿Qué significa?, Que si el Señor 
JESUCRISTO es tu pastor, el hace volver tu alma!, ÉL LO ESTÁ PROVOCANDO HOY, gloria a DIOS!!, es 
decir ahora mismo el SEÑOR TRABAJA, OPERA, OBRA para que el alma de cada uno de Sus hijos 
regrese a ÉL!, sea restaurado, sea confortado. 

Porque yo fortaleceré la casa de Judá, y guardaré la casa de José, y los haré volver; porque de ellos 
tendré piedad, y serán como si no los hubiera desechado; porque yo soy Jehová su Dios, y los oiré 

(Zacarías 10:6) 

Hermanos, si alguno de entre vosotros se ha extraviado de la verdad, y alguno le hace volver,  
sepa que el que haga volver al pecador del error de su camino, salvará de muerte un alma, y cubrirá 

multitud de pecados. 
(Santiago 5:19-20) 

Muchos procuran arrepentirse pero no hay oportunidad. Muchos esperan hasta el último momento o 
la mejor oportunidad y esta podría no llegar porque les sorprende primero la muerte. (Pues a Moisés 
dice: Tendré misericordia del que yo tenga misericordia, y me compadeceré del que yo me 
compadezca, ver Romanos 9:15). 

Hoy es el día de regresar al Señor y permitirle confortar tu alma y luego ser direccionado en sendas de 
Justicia. Es decir, la prueba de andar en sendas de Justicia es que se anda en Camino hacia EL PADRE 
CELESTIAL. Gloria a DIOS!. 

¿En qué camino estás andando?, y tus familiares?, estás siendo realmente pastoreado, es JEHOVÁ TU 
PASTOR? 

Por tanto, así dijo Jehová:  
Si te convirtieres, yo te restauraré,  

y delante de mí estarás; y si entresacares lo precioso de lo vil,  
serás como mi boca.  

Conviértanse ellos a ti, y tú no te conviertas a ellos.  
(Jeremías 15:19) 



 

 
DEVO 4 

ASIRIA: UN INSTRUMENTO DE DIOS 

 

Por tanto el Señor, Jehová de los ejércitos, dice así:  
Pueblo mío, morador de Sion, no temas de Asiria.  

Con vara te herirá, y contra ti alzará su palo, a la manera de Egipto;  
mas de aquí a muy poco tiempo se acabará mi furor y mi enojo, para destrucción de ellos.  

Y levantará Jehová de los ejércitos azote contra él como la matanza de Madián en la peña de Oreb,  
y alzará su vara sobre el mar como hizo por la vía de Egipto.  

Acontecerá en aquel tiempo que su carga será quitada de tu hombro, y su yugo de tu cerviz,  
y el yugo se pudrirá a causa de la unción.  

(Isaías 10:24-27) 
 

¿Quién está hablando aquí?: EL SEÑOR, JEHOVÁ DE LOS EJÉRCITOS! 
¿Quién es el morador de Sion?: El Pueblo de DIOS!. El que habita al abrigo del Altísimo y mora bajo la 
sombra del Omnipotente, aquel pueblo que subió al monte de SION por la Sangre de CRISTO. 
¿Qué describe este mensaje?. Que hay "alguien - (un pueblo)" llamado Asiria que vendrá a provocar 
temor, a herir con vara, a alzar palo contra el pueblo de DIOS, en una forma muy especial: a la manera 
de Egipto! ¿La manera de Egipto al morador de SION?...Sí !!!.  
 
EGIPTO en hebreo es MITZRAIM, palabra que viene de la raíz METZAR que significa: dolor, problema, 
angustia. Cuando una palabra hebrea termina en “im” está involucrando plural (mínimo 2), entonces 
EGIPTO=MITZRAIM= DOBLE DOLOR ó DOBLE PROBLEMA, ó DOBLE ANGUSTIA. Tremendo! 
 
Los hijos de Israel estuvieron en Egipto en doble angustia. Y de esa manera vendrá Asiria (otra vez) 
contra el Pueblo de DIOS... Entonces, vienen situaciones que tu habías superado nuevamente a 
molestar!. ó nuevas situaciones que te van a provocar doble dolor … 
 
¿Por qué el Señor, describe tal cosa tan tremenda?, ¿está diciendo aquí que el SEÑOR permitirá que 
Asiria venga y hiera y alce su palo a la manera de Egipto contra el morador de Sión?... Sí !. ¿Puede el 
Señor hacer lo que quiera con el enemigo?. Puede!. ¿Así que el enemigo no viene solamente por cuenta 
propia? viene enviado? 
 
* ¿Quién es Asiria? 

 

Oh Asiria, vara y báculo de mi furor, en su mano he puesto mi ira.  
Le mandaré contra una nación pérfida, y sobre el pueblo de mi ira le enviaré, para que quite despojos, y 

arrebate presa, y lo ponga para ser hollado como lodo de las calles.  
Aunque él no lo pensará así, ni su corazón lo imaginará de esta manera, sino que su pensamiento será 

desarraigar y cortar naciones no pocas.  
Porque él dice: Mis príncipes, ¿no son todos reyes?  

¿No es Calno como Carquemis, Hamat como Arfad, y Samaria como Damasco?  
Como halló mi mano los reinos de los ídolos, siendo sus imágenes más que las de Jerusalén y de 

Samaria;  
como hice a Samaria y a sus ídolos, ¿no haré también así a Jerusalén y a sus ídolos?  

(Isaías 10:5-11) 
 

Asiria es vara y báculo del furor de JEHOVÁ DE LOS EJÉRCITOS. En su mano ha sido puesta la ira de 
DIOS. Asiria es mensajero en contra, es enviado para estar sobre el pueblo de Su ira. Su misión es 
quitar despojos, arrebatar presa hasta poner a ese pueblo de su ira como lodo de las calles! 



 

 
DEVO 4 

 
Asiria no piensa que JEHOVÁ es quien le dirige. Su pensamiento es desarraigar y cortar muchas 
naciones de manera que sus príncipes pasen a ser reyes. Es un pueblo de ídolos con imágenes que 
acaban a los demás ídolos e imágenes. 
 
* Hasta cuándo estará Asiria actuando? 

 

Pero acontecerá que después que el Señor haya acabado toda su obra en el monte de Sion y en 
Jerusalén, castigará el fruto de la soberbia del corazón del rey de Asiria,  

y la gloria de la altivez de sus ojos.  
(Isaías 10:12) 

 
Después que el Señor haya acabado toda su obra en el monte de Sión y en Jerusalén!. Así que esto se 
trata de un trabajo que el SEÑOR está obrando en Sus hijos, pero lo está haciendo a través del 
enemigo. Entiendes? 
 
Asiria está hiriendo y efectuando a través del dolor (doble) una perfección de CRISTO en la vida de 
cada hijo de SION, cada hijo de DIOS. El Padre Celestial está utilizando como instrumento al enemigo 
para procesarte, para moldearte y llevarte al quebrantamiento, pues sin este quebrantamiento no hay 
gloria de DIOS. El camino de la gloria de DIOS no es envidiable. Todo intento humano de sacar 
adelante la obra de DIOS es carnal y la carne no hereda el Reino de DIOS. Entiendes? 
 
Asiria es soberbio de corazón 
Porque dijo: Con el poder de mi mano lo he hecho, y con mi sabiduría, porque he sido prudente; quité los 

territorios de los pueblos, y saqueé sus tesoros, y derribé como valientes a los que estaban sentados;  
y halló mi mano como nido las riquezas de los pueblos; y como se recogen los huevos abandonados, así 

me apoderé yo de toda la tierra; y no hubo quien moviese ala, ni abriese boca y graznase.  
(Isaías 10:13-14) 

 
Pero, el Señor le va a castigar cuando acabe su obra en tí! 

 
¿Se gloriará el hacha contra el que con ella corta? ¿Se ensoberbecerá la sierra contra el que la mueve? 

¡Como si el báculo levantase al que lo levanta; como si levantase la vara al que no es leño!  
Por esto el Señor, Jehová de los ejércitos, enviará debilidad sobre sus robustos, y debajo de su gloria 

encenderá una hoguera como ardor de fuego. 
Y la luz de Israel será por fuego, y su Santo por llama, que abrase y consuma en un día sus cardos y sus 

espinos.  
La gloria de su bosque y de su campo fértil consumirá totalmente, alma y cuerpo, y vendrá a ser como 

abanderado en derrota.  
Y los árboles que queden en su bosque serán en número que un niño los pueda contar.  

(Isaías 10:15-19) 
 

Esto sirve para dejarse de apoyar en la arrogancia, en el orgullo, en la soberbia, en la propia opinión y 
en toda fuerza que no sea el SEÑOR, pues no es con fuerza ni poder sino con el ESPÍRITU DEL SANTO! 
Aleluyah! y para volver al PADRE (En arrepentimiento genuino, el Padre desea que vivas el verdadero 
arrepentimiento). 
 
 



 

 
DEVO 4 

 

Acontecerá en aquel tiempo, que los que hayan quedado de Israel y los que hayan quedado de la casa 
de Jacob, nunca más se apoyarán en el que los hirió, sino que se apoyarán con verdad en Jehová, el 

Santo de Israel.  
El remanente volverá, el remanente de Jacob volverá al Dios fuerte.  

Porque si tu pueblo, oh Israel, fuere como las arenas del mar, el remanente de él volverá; la destrucción 
acordada rebosará justicia.  

Pues el Señor, Jehová de los ejércitos, hará consumación ya determinada en medio de la tierra. 
Por tanto el Señor, Jehová de los ejércitos, dice así: Pueblo mío, morador de Sion, no temas de Asiria. 

Con vara te herirá, y contra ti alzará su palo, a la manera de Egipto;  
mas de aquí a muy poco tiempo se acabará mi furor y mi enojo, para destrucción de ellos.  

Y levantará Jehová de los ejércitos azote contra él como la matanza de Madián en la peña de Oreb, y 
alzará su vara sobre el mar como hizo por la vía de Egipto.  

Acontecerá en aquel tiempo que su carga será quitada de tu hombro, y su yugo de tu cerviz, y el yugo se 
pudrirá a causa de la unción.  

(Isa 10:20-27) 
 

Es allí cuando el yugo se pudrirá a causa de la unción. La unción que vendrá después de ser procesado 
por DIOS a través de Asiria. La unción tan poderosa que quebranta, y quebranta toda altivez que se 
opone al conocimiento de CRISTO, que se opone a la vida eterna. 
 
¿Cómo está tu vida hoy?  
El Padre Celestial quiere consolarte. Pues NO HAY QUE TEMER a Asiria. Con todo y que hiera, con todo 
y que angustie, NO HAY QUE TEMER, pues la situación no se ha salido de las manos del Todopoderoso. 
Afligido?, herido?, adolorido? y aún después de entregar tu vida, tu fuerza y esfuerzos?. Este TRATO es 
para muerte, pero muerte al Pecado y vida en CRISTO. 
 
Hoy es el día de un nuevo arrepentimiento, genuino, provocado por el quebrantamiento que viene 
después de ser afligido. Por qué hoy no regresas al Padre Celestial reconociendo Su poder?. Él está 
obrando una obra de perfección en tu vida, de santidad, de amor, a la altura de la plenitud de 
JESUCRISTO. ÉL aprendió obediencia cuando padeció. Juntamente con CRISTO en la cruz, significa 
esto.  
 
Aunque haya llama, no arderá en los moradores de Sión, aunque hayan inundaciones no anegarán al 
Hijo de SIÓN, aunque haya dolor, angustia y quebrantamiento, espera y mira la salvación del único que 
puede salvarte: YASHUA HA MASHIAJ, JESUCRISTO EL MESÍAS!. 
 



COMPRENDIENDO EL PROPÓSITO DEL DESIERTO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

http://cimexico.org/2017/12/02/comprendiendo-el-proposito-del-desierto/ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DEVO 5 



EL PODER Y EL RESULTADO DEL AYUNO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
https://www.youtube.com/watch?v=ek5FHVO5g38 
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DEVO 7 

LA OFENSA-1 
 

Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo:  
Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo? 

Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe. 
Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán. 

 
Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto 

acontezca; pero aún no es el fin. 
Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres,  

y terremotos en diferentes lugares. 
Y todo esto será principio de dolores. 

 
Entonces os entregarán a tribulación, y os matarán,  

y seréis aborrecidos de todas las gentes por causa de mi nombre. 

Muchos tropezarán entonces, y se entregarán unos a otros, 
 y unos a otros se aborrecerán. 

Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos; 
y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará. 

Mas el que persevere hasta el fin, éste será salvo. 
Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y 

entonces vendrá el fin. 
(Mateo 24:3-14)   

 
 

Un día los discípulos se acercaron al Señor JESÚS y le preguntaron acerca del tiempo del cumplimiento 
de la Palabra respecto a las señales de su (segunda) venida y del fin del siglo y DIOS sabiendo respecto 
de lo que necesitamos escuchar no se enfoca en aclarar la fecha exacta pero sí en manifestar señales y 
advertencias para tener en cuenta en el Camino. 
 
Cabe resaltar que en la porción descrita se destacan dos aspectos fundamentales para sus hijos. La 
porción habla acerca de señales externas y señales internas. Las señales externas aunque indican cuál 
es la generación que vivencia el retorno del Señor son las que deben provocar expectación a los de 
afuera, es decir manifestaciones físicas de la preparación de la tierra y las condiciones antes de su 
retorno: aquí están incluidas las guerras y los rumores de guerras, lo cual dice el SEÑOR JESÚS es 
necesario, pero todavía no es el fin. Sigue añadiendo señales externas, cómo se levanta una nación en 
contra de otra, un reino contra otro, la presencia de pestes (incluyendo enfermedades), hambres, aún 
terremotos en diferentes lugares e incluso todo esto lo llama “principio de dolores”. Son importantes, 
claro que sí, pero el SEÑOR da una orden a los suyos: NO OS TURBEIS. Es decir esto no debe quitar tu 
atención del Señor ni provocar temor, con lo terrible que son y serán por un tiempo. La orden es NO 
DEJARSE MOVER DE LA FE por estas cosas externas que es necesario que ocurran, es decir VAN A 
SEGUIR OCURRIENDO. 
 
Pero el Señor JESUCRISTO sí llama la atención a dos aspectos bien profundos donde recalca o hace 
énfasis hacia sus hijos y es con la Palabra muchos: A estos aspectos hay que prestar bastante atención 
pues son señales INTERNAS:1- EL ENGAÑO (Mirad que nadie os engañe, en el marco de la aparición de 
muchos “ungidos” que a muchos engañarán. Y 2- Muchos tropezarán y se entregarán unos a otros y 
unos a otros se aborrecerán. 
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Y luego dice : 

Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos; 
y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará. 

Mas el que persevere hasta el fin, éste será salvo. 
y 

 
Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios,  

de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos. 
(Mateo 24:24)   

 
Aquí hay revelación: 
¿Es posible entonces que muchos sean engañados?, ¿pero cómo es esto posible?, la escritura  junta el 
engaño con el enfriamiento del amor. Y también revela que el enfriamiento del amor (entregarse unos 
a otros y unos a otros aborrecerán) está ligado con tropezar. 
 
Entonces, si alguien tropieza, produce aborrecimiento, traiciones, se enfría el amor y es presa fácil del 
engaño? Sí!. Tremendo!! 
 
Esto significa que no es solamente por la aparición de un charlatán mentiroso que el Señor llama la 
atención y orden : Mirad que nadie os engañe. Sino que hay una secuencia, un proceso, un plan 
contrario en hacer tropezar a sus pequeños para que el amor se enfríe y venga el engaño!. Terrible! Y 
esto si es profundo, esto está enmarcado como señal para la generación de los últimos tiempos, no es 
simplemente apuntar a la mezcla o falsa doctrina que quiere aparecer en las congregaciones, no!, es 
algo más profundo. A esto el SEÑOR JESÚS nos dice, presten atención!. 
 
¿Qué es entonces tropezar? ¿Por qué es tan importante? Porque es algo interno, que tiene que ver con 
el corazón… 
 

Pero lo que sale de la boca, del corazón sale; y esto contamina al hombre. 

(Mateo 15:18) 

 
 
Tropezar viene del griego Skandalízo, que significa poner trampas, incitar a pecar, poner tropiezos, 
ofender. El Señor JESÚS dice: MUCHOS ofenderán entonces,  y se entregarán unos a otros y unos a 
otros se aborrecerán. 
 
¿Estás hoy en día ofendido con alguien? 
 
 

Continuará… 
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LA OFENSA-2 

 

Muchos tropezarán entonces, y se entregarán unos a otros, 

 y unos a otros se aborrecerán. 
 (Mateo 24:10)   

 
Es revelación que el SEÑOR enfatice en lo que realmente significa la preparación de Su ESPOSA amada 
en el marco de las señales para los últimos tiempos. 

 
¿Estás hoy en día ofendido con alguien?, ¿te han ofendido?, ¿sientes dentro de ti la ponzoñosa espina 
de la ofensa y la amargura?, ¿concentras gran parte de tu tiempo “recordando” lo que te hicieron? 
¿Fue injusto?, ¿conoces personas que dicen: yo perdono, pero no olvido? ¿Has puesto tu mirada en las 
cosas de los hombres?, ¿confiaste alguna vez y te defraudaron ó te quedaron mal? 
 

Pero él, volviéndose, dijo a Pedro: ¡Quítate de delante de mí, Satanás!;  
me eres tropiezo, porque no pones la mira en las cosas de Dios, sino en las de los hombres. 

 (Mateo 16:23) 
 

El hecho de que existan ofensas sin resolver en el corazón es el tema delicado aquí. Tiene la relevancia 
suprema: 

Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios. 
(Mateo 5:8) 

 
El corazón limpio es lo que permite ver a DIOS: hoy, ahora mismo!, en este lugar, en la situación donde 
te encuentras, en medio del dolor o la alegría. ¿Estás viendo ahora mismo a DIOS obrar en tu vida?, 
¿deseas verlo también en el futuro, en Su Reino?. El despliegue de las bienaventuranzas en Mateo 5 y 
las correspondientes instrucciones del Reino (leyes del Reino) están fundamentadas en el amor 

manifestado en los hijos con limpio corazón. Los de limpio corazón no permiten que se enfríe el amor. 
 

Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor. 
Mirad bien, no sea que alguno deje de alcanzar la gracia de Dios;  

que brotando alguna raíz de amargura, os estorbe, y por ella muchos sean contaminados; 
(Hebreos 12:14-15) 

 
Y por esto procuro tener siempre una conciencia sin ofensa ante Dios y ante los hombres. 

(Hechos 24:15-16) 
 

La cordura del hombre detiene su furor,  
 Y su honra es pasar por alto la ofensa.  

(Proverbios 19:11)  
 

El Señor JESUCRISTO direcciona a seguir, procurar, buscar, permanecer persiguiendo la paz con todos. 
Sin embargo se debe reconocer que todos ofendemos (Así que quizá haya alguien que se siente 
ofendido por ti), 

Porque todos ofendemos muchas veces. 
 Si alguno no ofende en palabra, éste es varón perfecto,  

capaz también de refrenar todo el cuerpo. 
(Santiago 3:2) 



 

 
DEVO 8 

 
Todos ofendemos muchas veces dice DIOS. Todos. Sin embargo aquí hay una guía para refrenar todo 
el cuerpo y es NO OFENDER EN PALABRA. Y adicionalmente, 
 
El Padre Celestial proporciona la salida: CRISTO, EL VERBO DE DIOS, quien expresa lo que hay que 
hacer ahora: 

Porque si perdonáis a los hombres sus ofensas, 

 os perdonará también a vosotros vuestro Padre celestial;  

mas si no perdonáis a los hombres sus ofensas,  

tampoco vuestro Padre os perdonará vuestras ofensas. 

(Mateo 6:14-15)   
 

Confesaos vuestras ofensas unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados.  

La oración eficaz del justo puede mucho 
(Santiago 5:16) 

 
Mi pecado te declaré, y no encubrí mi iniquidad. 

Dije: Confesaré mis transgresiones a Jehová; 

Y tú perdonaste la maldad de mi pecado 

(Salmo 32:5) 
 

 

Hoy es un día muy importante y puede ser sellado como un nuevo comienzo para ti. Reconocer la 
ofensa, perdonar la ofensa de otro, confesar tu ofensa y orar para ser sanados (perdonados). 
 
Ha llegado el momento de estar en intimidad con el Padre Celestial y exponer a la luz estos asuntos, 
seamos libres en el nombre de JESUCRISTO. 
 

 

 

 

 

Continuará… 
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LA BONDAD DEL PADRE 

(El Rey te mandó a llamar) 

 

Dijo David: ¿Ha quedado alguno de la casa de Saúl,  

a quien haga yo misericordia por amor de Jonatán? 
Y había un siervo de la casa de Saúl, que se llamaba Siba, al cual llamaron para que viniese a 

David. Y el rey le dijo: ¿Eres tú Siba? Y él respondió: Tu siervo. 
El rey le dijo: ¿No ha quedado nadie de la casa de Saúl, a quien haga yo misericordia de Dios? Y 

Siba respondió al rey: Aún ha quedado un hijo de Jonatán, lisiado de los pies. 

(2Samuel 9:1-3) 
 

Y Jonatán hijo de Saúl tenía un hijo lisiado de los pies. 
Tenía cinco años de edad cuando llegó de Jezreel la noticia de la muerte de Saúl y de Jonatán,  

y su nodriza le tomó y huyó; 
y mientras iba huyendo apresuradamente, se le cayó el niño y quedó cojo. 

Su nombre era Mefi-boset. 
(2 Samuel 4:4) 

 
Entonces el rey le preguntó: ¿Dónde está? Y Siba respondió al rey:  

He aquí, está en casa de Maquir hijo de Amiel, en Lodebar. 
 

Entonces envió el rey David, y le trajo de la casa de Maquir hijo de Amiel, de Lodebar. 
 

Y vino Mefi-boset, hijo de Jonatán hijo de Saúl, a David, y se postró sobre su rostro e hizo reverencia.  
Y dijo David: Mefi-boset. Y él respondió: He aquí tu siervo. 

Y le dijo David: No tengas temor, porque yo a la verdad haré contigo misericordia por amor de Jonatán 
tu padre, y te devolveré todas las tierras de Saúl tu padre; y tú comerás siempre a mi mesa. 

Y él inclinándose, dijo: ¿Quién es tu siervo, para que mires a un perro muerto como yo? 
 

Entonces el rey llamó a Siba siervo de Saúl, y le dijo:  
Todo lo que fue de Saúl y de toda su casa, yo lo he dado al hijo de tu señor. 

Tú, pues, le labrarás las tierras, tú con tus hijos y tus siervos, y almacenarás los frutos,  
para que el hijo de tu señor tenga pan para comer;  

pero Mefi-boset el hijo de tu señor comerá siempre a mi mesa.  
Y tenía Siba quince hijos y veinte siervos. 

 
Y respondió Siba al rey: Conforme a todo lo que ha mandado mi señor el rey a su siervo,  

así lo hará tu siervo.  

Mefi-boset, dijo el rey, comerá a mi mesa, como uno de los hijos del rey. 
Y tenía Mefi-boset un hijo pequeño, que se llamaba Micaía.  

Y toda la familia de la casa de Siba eran siervos de Mefi-boset. 
Y moraba Mefi-boset en Jerusalén, porque comía siempre a la mesa del rey;  

y estaba lisiado de ambos pies. 
(2Samuel 9:4-13) 

 
Un día el Rey David preguntó si había quedado alguno vivo de la familia de Saúl para hacer 
misericordia. 
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Hoy  el PADRE CELESTIAL está preguntando por tí para hacer misericordia. Misericordia es dar a una 
persona no lo que se merece, sino lo que ese hombre ó mujer necesita para ser salvado y restaurado!. 
Y el Rey de reyes está preguntando si hay alguien para hacerle esa misericordia por amor.  
 
La historia que describe este pasaje bíblico es tremenda!. Había una persona pero lisiado de los pies. 
Su nombre era Mefi-boset (cuyo significado es soplado de vergüenza, esparcido lejos). Un hombre que 
cuando niño era príncipe y gozaba de todos los beneficios del rey, pues su Padre fue el príncipe 
Jonathan (Jonathan significa dado, otorgado, proporcionado de JEHOVÁ) un niño criado en el mejor 
colegio, casa, que comía de las delicadezas de los reyes, un niño mimado, consentido, hasta que 
cuando tenía la edad de 5 años de un momento a otro por circunstancias especiales y trágicas su vida 
cambió pues su niñera al tomarlo y huir  para salvarlo de la muerte apresuradamente lo dejó caer y él 
quedó cojo. 
 
¿Ha sucedido algo trágico en tu vida que te marcó hasta el día de hoy? ¿Perdiste la dignidad en algún 
momento? ¿Fuiste deshonrado o deshonrada? ¿Alguien provocó una ofensa tan grande que nunca 
volviste a sonreír? ¿Se ha perdido el brillo  de tus ojos? 
 
La palabra sigue describiendo que Mefi-boset a partir de ese momento resultó viviendo en Lodebar. La 
palabra Lodebar significa sin pastos, sin comida, sin Palabra de DIOS. Este joven resultó habitando en el 
peor lugar imaginado posiblemente llevando la burla, el menosprecio de la sociedad. Vivir en la 
suciedad, sin esperanza, cada día en el mismo círculo vicioso esperando que los días pasen y se acabe 
la existencia, literalmente cubierto ó soplado de vergüenza. Lisiado, cojo, claudicado, sin futuro, sin 
salvación y sin la posibilidad de caminar por sí mismo, de trabajar, de andar en un camino; oh Señor 
cuántos, cuántos están en esta condición, ten misericordia por favor!! 
 
¿Puede hacer el hombre alguna justicia u obra para ganar el cielo? No!!, imposible para el hombre. 
Todos como Mefi-boset estábamos desterrados del Cielo, de la comunión con el Padre, destinados a la 
ruina, al fracaso y al infierno. 
 
Pero un día, el rey te mandó a llamar para hacer misericordia por amor. ¿HA QUEDADO ALGUNO A 
QUIEN HAGA YO MISERICORDIA?. Hoy está preguntando el Padre, el Padre Bueno está hoy 
hablándonos por favor! 
 
Y CRISTO como el SIERVO del PADRE celestial intercede por ti. Hay uno!, que está lisiado (no puede 
valerse por sí mismo, que necesita ayuda para caminar), que vive en Lodebar, y el Padre Celestial 
mandó por ti!.  
 
Mefi-boset se consideraba perro muerto. ¿Cómo te consideras tú?, ¿quién eres tú?. 
 
El Padre te dice hoy: No tengas temor, porque yo a la verdad haré contigo misericordia por amor,  y te 
devolveré todas las tierras; y tú comerás siempre a mi mesa. Y otros te labrarán las tierras, y 
almacenarán los frutos, para que el que sea hijo de tu señor tenga pan para comer! Y habitarás en la 
Fortaleza de la Plenitud, de la Paz y comerás si eres ese hijo del Señor a la mesa del rey, LA COMIDA 
CELESTIAL QUE ES CRISTO!! 
 
El REY te mandó a llamar!, no importa en donde vivías, si vienes a Su mesa y eres su hijo, aunque lisiado de 
los pies, comerás con ÉL si CREES, si le recibes, si haces su voluntad. Misericordia! Vayamos hacia el 
Corazón del Padre!!! 
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LA OFENSA – 3 
(Ofendidos y engañados) 

 
Entonces Jehová Dios dijo a la mujer: ¿Qué es lo que has hecho?  

Y dijo la mujer: La serpiente me engañó, y comí. 
(Génesis 3:13) 

 
Todos hemos ofendido muchas veces. Esa es la verdad de la Palabra de DIOS. Hemos también sido 
ofendidos. Pero dependerá de qué o quién está en tu interior para ahogar, apagar disipar y echar fuera 
toda ofensa y toda asechanza (DARDOS DE FUEGO DEL MALIGNO) que quiera venir a contaminar, a 
“ser comestible” o a enraizarse en el corazón y por el contrario permanecer firmes, fieles y en victoria. 
CRISTO ha entregado a sus hijos las armas de Su milicia: 
 

Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. 

Vestíos de toda la armadura de Dios,  
para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. 

Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los 
gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. 

Por tanto, tomad toda la armadura de Dios,  
para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. 

Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, 
y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. 

Sobre todo, tomad el escudo de la fe,  
con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. 

Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; 
orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda 

perseverancia y súplica por todos los santos; 

(Efesios 6:10-18) 
 
Uno de los objetivos del trabajo de satanás sobre estas asechanzas, dardos, tropiezos, trampas u 
ofensas es cautivar por medio del engaño. Una persona con una ofensa no perdonada puede ser presa 
de un trabajo sigiloso del maligno para ser engañado a tal punto de considerar o generar una idea, 
concepto, pensamiento o creencia contraria a DIOS. Muchas de las ideologías, filosofías, ateísmo, y 
doctrinas diferentes a la verdad de CRISTO están basadas en el rencor, resentimiento, rechazo 
provocadas por ofensas sin perdonar: 

 
Engaño hay en el corazón de los que piensan el mal; 

Pero alegría en el de los que piensan el bien. 
(Proverbios 12:20) 

 
Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, 

 sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. 
Profesando ser sabios, se hicieron necios, 

y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible,  
de aves, de cuadrúpedos y de reptiles. 

Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones,  
de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, 

ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira,  
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honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén. 
 

Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas;  
pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza, 

y de igual modo también los hombres,  
dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos 

vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío. 
Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios,  

Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen; 
estando atestados de toda injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, 

homicidios, contiendas, engaños y malignidades; 
murmuradores, detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, 

desobedientes a los padres, 
necios, desleales, sin afecto natural, implacables, sin misericordia; 

quienes habiendo entendido el juicio de Dios,  
que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no sólo las hacen,  

sino que también se complacen con los que las practican. 
(Romanos 1:21-32) 

 
También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. 

Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, 
desobedientes a los padres, ingratos, impíos, 

sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, 
traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, 

que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita. 
Porque de éstos son los que se meten en las casas y llevan cautivas a las mujercillas cargadas de pecados, 

arrastradas por diversas concupiscencias. 
Estas siempre están aprendiendo, y nunca pueden llegar al conocimiento de la verdad. 

Y de la manera que Janes y Jambres resistieron a Moisés, así también éstos resisten a la verdad;  
hombres corruptos de entendimiento, réprobos en cuanto a la fe. 

Mas no irán más adelante; porque su insensatez será manifiesta a todos,  
como también lo fue la de aquéllos. 

(2Timoteo 3:2-9) 
 

Porque algunos hombres han entrado encubiertamente,  
los que desde antes habían sido destinados para esta condenación, 

 hombres impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, y niegan a Dios el único 
soberano, y a nuestro Señor Jesucristo. 

Mas quiero recordaros, ya que una vez lo habéis sabido, que el Señor, habiendo salvado al pueblo 
sacándolo de Egipto, después destruyó a los que no creyeron. 

Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada, los ha guardado 
bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día; 

como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que aquéllos, habiendo 
fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza,  

fueron puestas por ejemplo, sufriendo el castigo del fuego eterno. 
No obstante, de la misma manera también estos soñadores mancillan la carne, rechazan la autoridad y 

blasfeman de las potestades superiores. 
(Judas 1:4-8) 



¿QUIÉN ES DIOS? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
https://www.youtube.com/watch?v=zkt5oeBaZJ4 
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EL RETORNO-1 

 

La mano de Jehová vino sobre mí, y me llevó en el Espíritu de Jehová,  
y me puso en medio de un valle que estaba lleno de huesos. 

Y me hizo pasar cerca de ellos por todo en derredor;  
y he aquí que eran muchísimos sobre la faz del campo,  

y por cierto secos en gran manera. 

Y me dijo: Hijo de hombre, ¿vivirán estos huesos? Y dije: Señor Jehová, tú lo sabes. 
Me dijo entonces: Profetiza sobre estos huesos, y diles:  

Huesos secos, oíd palabra de Jehová. 

Así ha dicho Jehová el Señor a estos huesos:  

He aquí, yo hago entrar espíritu en vosotros, y viviréis. 

 

Y pondré tendones sobre vosotros, y haré subir sobre vosotros carne, y os cubriré 

de piel, y pondré en vosotros espíritu, y viviréis; y sabréis que yo soy Jehová. 
 

Profeticé, pues, como me fue mandado; y hubo un ruido mientras yo profetizaba, 
 y he aquí un temblor; y los huesos se juntaron cada hueso con su hueso. 

Y miré, y he aquí tendones sobre ellos, y la carne subió,  
y la piel cubrió por encima de ellos; pero no había en ellos espíritu. 

 
Y me dijo: Profetiza al espíritu, profetiza, hijo de hombre, y dí al espíritu:  

Así ha dicho Jehová el Señor:  
Espíritu, ven de los cuatro vientos, y sopla sobre estos muertos, y vivirán. 

Y profeticé como me había mandado, y entró espíritu en ellos, y vivieron, y estuvieron sobre sus 

pies; un ejército grande en extremo. 

 
Me dijo luego: Hijo de hombre, todos estos huesos son la casa de Israel.  

He aquí, ellos dicen: Nuestros huesos se secaron,  
y pereció nuestra esperanza, y somos del todo destruidos. 
Por tanto, profetiza, y diles: Así ha dicho Jehová el Señor:  

He aquí yo abro vuestros sepulcros, pueblo mío,  

y os haré subir de vuestras sepulturas, y os traeré a la tierra de Israel. 
Y sabréis que yo soy Jehová,  

cuando abra vuestros sepulcros, y os saque de vuestras sepulturas, pueblo mío. 

Y pondré mi Espíritu en vosotros, y viviréis, y os haré reposar sobre vuestra tierra; y sabréis que 

yo Jehová hablé, y lo hice, dice Jehová. 

 (Ezequiel 37: 1-14) 

 
Aleluyah! 
 
La mano de Jehová es el Señor JESUCRISTO y es el que lleva en el Espíritu de DIOS a esta 
persona que narra esta porción de las sagradas escrituras. Y el ESPÍRITU lo PONE EN MEDIO 
DE UN VALLE y lo hace pasar cerca en rededor. 
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Uno de los significados en hebreo de la palabra hueso (étsem) es sustancia. Quiso acaso DIOS 
decir que estos cuerpos , ó sustancias estaban secas?. Sí. 
 
Es impactante el estado de estos elementos, pues no eran siquiera un cuerpo, sino sólo 
huesos secos. Aquí hay revelación de la creación de CRISTO y el soplo de vida en el hombre. 
Qué es el hombre sin DIOS? Simplemente polvo, huesos secos. 
 
Pero DIOS dice que ÉL hace entrar espíritu. Cómo lo hace? Por medio de la Palabra de DIOS!!: 
 

El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha;  
las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida. 

(Juan 6:63) 
 

Otravez: Solamente es por la Palabra de DIOS  el espíritu puede entrar en un hueso seco y dar 
vida! Aleluyah!, la Palabra de DIOS es la que provoca la vida en las células, los órganos, los 
tendones, los huesos, los sistemas, la piel… 
 
Los temblores vienen cuando se juzga a la muerte y hay sanidades! . Pero no es suficiente 
solamente la salud física, la palabra Salvación tiene que ver con sanidad en CRISTO!, esto es 
con Espíritu habitando en una persona, otra vez: LA PALABRA DE DIOS. 
 
 

Continuará… 
 



UN LLAMADO A LA ANGUSTIA 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=W3jyc-PeU3I 
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https://www.youtube.com/watch?v=W3jyc-PeU3I


LUCHAR PARA VENCER-1 
 

Así se quedó Jacob solo; 
y luchó con él un varón hasta que rayaba el alba.  

 
Y cuando el varón vio que no podía con él, tocó en el sitio del encaje de su muslo, y se descoyuntó el muslo de 

Jacob mientras con él luchaba.  
Y dijo: Déjame, porque raya el alba. Y Jacob le respondió: No te dejaré, si no me bendices.  

Y el varón le dijo: ¿Cuál es tu nombre? Y él respondió: Jacob.  
 

Y el varón le dijo: No se dirá más tu nombre Jacob, sino Israel; porque has luchado con Dios y con los 
hombres, y has vencido.  

 
Entonces Jacob le preguntó, y dijo: Declárame ahora tu nombre. Y el varón respondió: ¿Por qué me preguntas 

por mi nombre? Y lo bendijo allí.  
 

Y llamó Jacob el nombre de aquel lugar, Peniel; porque dijo: Vi a Dios cara a cara, y fue librada mi alma.  
Y cuando había pasado Peniel, le salió el sol; y cojeaba de su cadera.  

(Génesis 32:24-31) 

El pasaje completo sobre la "vida de Jacob" puede leerse en Génesis desde el capítulo 25 en adelante. 

"Cuando le llegó el momento de dar a luz, resultó que en su seno había mellizos. El primero en nacer era 
pelirrojo y tenía todo el cuerpo cubierto de vello. A este lo llamaron Esaú. Luego nació su hermano, agarrado 

con una mano del talón de Esaú. A este le llamaron Jacob (Ya'akov)." 
(Génesis) 25:24-26 

La Biblia dice que Jacob tenía su mano en el talón de Esaú. La palabra hebrea para "talón"es akev (bq[). La 
palabra hebrea para "mano" es yad (dy) y es representada por la letra hebrea y que se pronuncia yod  y 
que significa "mano." Es decir que el nombre Jacob significa "mano en el talón." De hecho su nombre en el 
hebreo ya'akov se deriva de la raiz hebrea bqy que significa "proteger" por lo que su nombre también 
significa "que Dios proteja" ó "Dios ha protegido." 

Si analizamos su vida, desde el vientre de su madre, conoceremos al verdadero Jacob. 

 Pero como los niños luchaban dentro de su seno, ella se preguntó : Si esto va a seguir así ¿para qué sigo 
viviendo? Entonces fue a consultar al Señor, y él le contestó: 

"Dos naciones hay en tu seno; dos pueblos se dividen desde tus entrañas.  
Uno será más fuerte que el otro, y el mayor servirá al menor." 

(Génesis) 25:22-23 

¿Qué fue lo que le dijo el Señor a Rebeca? Pues que el mayor serviría al menor, en otras palabras el menor 
tendría los derechos de la primogenitura. Por eso es que vemos que Jacob le compra a Esaú el derecho a la 
primogenitura. ¿Qué tan importante es la primogenitura? ¿Y cómo vió el Señor el acto de Esaú? 
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 "Luego de comer y beber, Esaú se levantó y se fue. 
De esta manera menospreció sus derechos de hijo mayor." 

(Génesis) 25:34 

"Esaú tenía cuarenta años de edad cuando se casocon Judit hija de Beerí, el hitita. Tambien se casó con 
Basemat, hija de un hitita llamado Elón.  

Estas dos mujeres le causaron mucha amargura a Isaac y Rebeca. 
(Génesis) 26:34 

Esaú también tomó por esposas a mujeres cananeas (ver Génesis 36:2-3), lo hizo por molestar a su padre, 
ya que el sabía que su padre al bendecir a Jacob, le había prohibido tomar por esposa a ninguna mujer 
cananea (Génesis 28:6-9). Por eso dice la Escritura que el Señor amó a Jacob pero aborreció a Esaú 
(Malaquías 1:2-3; Romanos 9:13; Hebreos 12:16). 

 EN BETEL, Jacob se encontró con DIOS  

Era de noche. Jacob iba a casa de Labán. Tomó una piedra por cabecera y comenzó a soñar. Soñó con una 
escalera que desde la tierra llegaba al cielo; los ángeles subían y bajaban por ella. Yahvé le dijo: "Yo soy 
Yahvé, el Dios de tu padre Abraham y el Dios de Isaac. La tierra en que estás acostado te la doy para ti y tu 
descendencia. Tu descendencia será como el polvo de la tierra y te extenderás al poniente y al oriente, al norte 
y al mediodía; y por ti se bendecirán todos los linajes de la tierra, y por tu descendencia. Mira que yo estoy 
contigo; te guardaré por doquiera que vayas y te devolveré a este solar. No, no te abandonaré hasta cumplir lo 
que te he dicho" (Gn 28, 13-15).  

En el sueño, se le manifiesta a Jacob la cercanía entre el cielo y la tierra, los ángeles que suben y bajan, y 
un Dios que conversa con hombres; la distancia no es infranqueable. Dios ha tomado la iniciativa de 'bajar', 
de tender una escala para que el hombre pueda 'subir'. "En la torre de Babel, el hombre quiere hacer algo; en 
el sueño de Jacob es la gracia. En un caso es la desmedida del hombre; en el otro, la misericordia de Dios, que 
realiza lo que la desmedida del hombre no puede hacer. En un caso Dios es un rival, se cae en el pecado, la 
discordia; en el otro Dios el Padre, hace entrar al hombre en la alianza, en su propia vida" .  

La bendición de Dios abre a Jacob a una oración confiada. Se siente cerca de Él. Un lugar cualquiera se 
convierte en casa de Dios (Betel). La casa de Dios y la puerta del cielo son allí donde el hombre se 
encuentra con Dios. Él está ahí presente, donde menos se piensa. Y Dios habla. 

Empieza la naturaleza de DIOS a transformar a Jacob. En este punto Jacob es una mezcla. Una mezcla con 
diferentes componentes: Una Promesa de bendición y elección de parte de DIOS, pero también el artificio 
humano y carnal en pos de adquirir esa bendición, DIOS hablando a su vida, pero él actuando y rindiéndose 
a dedicar a DIOS su caminar si DIOS le protege. Interesante no? En dónde estás tu?  

También se dice que Jacob engañó a su suegro Labán para robarle el ganado, pero para empezar podemos 
recordar que fue el mismo Labán quien primero engañó a Jacob al darle a Lea por esposa en vez de Raquel, 
y constantemente hizo lo mismo: 

"Ustedes saben muy bien que yo he trabajado para su padre Labán con todas mis fuerzas. No obstante, él 
me ha engañado y me ha cambiado el salario diez veces. Pero Dios no le ha permitido causarme ningún 

daño." (Génesis) 31:6-7 

Como hemos podido ver, es Jacob el que Dios escogió y fue a Esaú que Dios aborreció.  
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No obstante, las riquezas de Jacob llegaron a ser un problema. La familia de Labán tenía celos de la 
riquezas de Jacob. Por eso, Dios le dijo a Jacob que regrese a la tierra de sus padres. Fue un viage largo y 
sin duda, Jacob temía el hacerlo. Temía que todavía Esaú sería enojado. Sin embargo, Jacob inició el viaje. 
Estaba desarrollándose su carácter. 

Cuando se acercaban al río Jordán, los ángeles de Dios les encontraron. Da consuelo acordarse que los 
ángeles son ministros de Dios.  

Entonces Jacob fue avisado que Esaú venía al encuentro con cuatrocientos hombres. Jacob tenía pánico. 
Temía que Esaú iba a matarle a él y a su familia. Dividió su familia en dos campamentos para que algunos 
pudieran escapar si fueran atacados. Entonces despachó sus siervos con regalos lujosos para Esaú. 

Peniel: Un cambio de nombre, es debido a un cambio de esencia  

Por fin, Jacob fue dejado solo. Su mente fue llena de muchos recuerdos. De repente, un hombre apareció y 
empezaron a pelear. Fue una batalla feroz. El hombre le torció la pierna y se desencajó la cadera. Sin 
embargo, Jacob no se rindió. 

"Déjame" clamaba el hombre. Jacob le respondió, "No te dejaré, si no me bendices". 

"¿Cual es tu nombre?" preguntó el hombre. 

"Jacob" fue la respuesta. 

Entonces el dijo: "No se dirá más tu nombre Jacob, sino Israel, porque has luchado con Dios y con los 
hombres, y has vencido". 

Jacob nunca fue el mismo. Ahora cojeaba. Hubo otros cambios en su vida, también. Esto fue el punto 
decisivo en su vida. Temprano en su vida, había usado el poder de decepción. Ahora había aprendido tener 
poder con Dios y los hombres. Ahora había aprendido que Dios es poderoso para hacer todas las cosas 
mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos. 

El día siguiente, el nuevo Jacob, Israel, enfrontó a su hermano sin miedo. Se inclinó a tierra delante de Esaú 
sin hacer ningún esfuerzo para defenderse. 

En particular, ahora el Patriarca obtuvo la bendición: su nombre Jacob fue cambiado a Yisrael porque luchó 
con DIOS y con los hombres y venció. Venció..., otra vez se escribe: venció!, triunfó.  

JESUCRISTO, YESHUA HAMASHIAJ triunfó en la cruz! Y por ese triunfo nos dio vida juntamente con ÉL, 
aleluyah!!  

Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con 
él, perdonándoos todos los pecados,  

anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y 
clavándola en la cruz, 

y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz. 
(Colosenses 2:13-15) 
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Luchar, batallar con DIOS y con los hombres hasta obtener la victoria, se triunfa en la cruz, ¿CUÁL ES TU 
CRUZ HOY EN DIA?, es el medio que DIOS te da para la Gracia... eso es perseverar, es permanecer, es ser 
hallado FIEL!, la recompensa es la bendición: 

Y seréis aborrecidos de todos por causa de mi nombre; 
mas el que persevere hasta el fin, éste será salvo.  

(Mateo 10:22) 

El que venciere heredará todas las cosas, y yo seré su Dios, y él será mi hijo 
(Apocalipsis 20:7) 

YSRAEL es príncipe porque es aquel que es gobernado por DIOS. El nombre del Patriarca fue cambiado a 
Yisrael porque luchó con DIOS y con los hombres y venció.  

YSRAEL no se trata de solamente un pedazo de terreno en medio oriente. YSRAEL es toda aquella persona 
que siendo como Jacob, lucha con DIOS y con los hombres y vence y es gobernado por DIOS de manera 
que ahora todas las promesas del Padre eterno se hacen una realidad para su vida...  

CRISTO dijo: 

El respondiendo, dijo: No soy enviado sino a las ovejas perdidas de la casa de Israel.  
(Mateo 15:24)  

Entiendes?. Para ti es la promesa y para cada persona en las naciones de la tierra que como Jacob está a 
punto de ser Israel. 

Lucha, persevera, se fiel hasta el final, vence, triunfa en el madero juntamente con CRISTO, en justicia, 
santidad, amor se obediente y recibirás la bendición, el cumplimiento de las promesas del Padre, Su 
protección divina, conocer al Padre y al Hijo y tener Su heredad.  
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EL RETORNO-2 
 

Y me dijo: Profetiza al espíritu, profetiza, hijo de hombre, y dí al espíritu:  
Así ha dicho Jehová el Señor:  

Espíritu, ven de los cuatro vientos, y sopla sobre estos muertos, y vivirán. 
Y profeticé como me había mandado, y entró espíritu en ellos, y vivieron, y estuvieron sobre sus 

pies; un ejército grande en extremo. 
 

Me dijo luego: Hijo de hombre, todos estos huesos son la casa de Israel.  
He aquí, ellos dicen: Nuestros huesos se secaron,  

y pereció nuestra esperanza, y somos del todo destruidos. 
Por tanto, profetiza, y diles: Así ha dicho Jehová el Señor:  

He aquí yo abro vuestros sepulcros, pueblo mío,  
y os haré subir de vuestras sepulturas, y os traeré a la tierra de Israel. 

Y sabréis que yo soy Jehová,  
cuando abra vuestros sepulcros, y os saque de vuestras sepulturas, pueblo mío. 

Y pondré mi Espíritu en vosotros, y viviréis, y os haré reposar sobre vuestra tierra; y sabréis que 
yo Jehová hablé, y lo hice, dice Jehová. 

 (Ezequiel 37: 1-14) 
 

¿Cuál es el objetivo de la venida del ESPÍRITU sobre los muertos? Vivir!. 
EL SEÑOR abre los sepulcros y hace subir de las sepulturas!!. En ÉL hay resurrección!. 
 
¿Cuál es el objetivo de PONER SU ESPÍRITU SOBRE LOS SUYOS? Vivir y reposar sobre la 
tierra... Pero eso no es todo, la invitación es continuar leyendo Ezequiel 37: 
 

Vino a mí palabra de Jehová, diciendo: 
Hijo de hombre, toma ahora un palo, y escribe en él:  
Para Judá, y para los hijos de Israel sus compañeros.  

Toma después otro palo, y escribe en él:  
Para José, palo de Efraín, y para toda la casa de Israel sus compañeros. 

 
Júntalos luego el uno con el otro, para que sean uno solo, y serán uno solo en tu mano. 

Y cuando te pregunten los hijos de tu pueblo, diciendo:  
¿No nos enseñarás qué te propones con eso?, 

diles: Así ha dicho Jehová el Señor: 
 He aquí, yo tomo el palo de José que está en la mano de Efraín, y a las tribus de Israel sus 

compañeros, y los pondré con el palo de Judá, y los haré un solo palo, y serán uno en mi mano. 
 

Y los palos sobre que escribas estarán en tu mano delante de sus ojos, 
y les dirás: Así ha dicho Jehová el Señor:  

He aquí, yo tomo a los hijos de Israel de entre las naciones a las cuales fueron, y 
los recogeré de todas partes, y los traeré a su tierra; 
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y los haré una nación en la tierra, en los montes de Israel, y un rey será a todos ellos por rey; y 
nunca más serán dos naciones, ni nunca más serán divididos en dos reinos. 

Ni se contaminarán ya más con sus ídolos, con sus abominaciones y con todas sus rebeliones; y 
los salvaré de todas sus rebeliones con las cuales pecaron, y los limpiaré; y me serán por 

pueblo, y yo a ellos por Dios. 
 

Mi siervo David será rey sobre ellos, y todos ellos tendrán un solo pastor; 

 y andarán en mis preceptos, y mis estatutos guardarán, y los pondrán por obra. 
 

Habitarán en la tierra que di a mi siervo Jacob, en la cual habitaron vuestros padres; en ella 
habitarán ellos, sus hijos y los hijos de sus hijos para siempre; y mi siervo David será príncipe de 

ellos para siempre. 
 

Y haré con ellos pacto de paz, pacto perpetuo será con ellos; y los estableceré y 
los multiplicaré, y pondré mi santuario entre ellos para siempre. 

Estará en medio de ellos mi tabernáculo, y seré a ellos por Dios, y ellos me serán 
por pueblo. 

Y sabrán las naciones que yo Jehová santifico a Israel, estando mi santuario en 

medio de ellos para siempre. 

(Ezequiel 37:15-28) 
 

El objetivo de ser vivificado por el ESPÍRITU es SER TOMADO de entre las naciones, ser recogido y 
volver a ÉL como UNO SOLO. 
 
En el proceso  dejar toda contaminación (provocada por la idolatría, abominaciones y rebeliones 
(hechicerías), ser y permanecer salvados y ser el PUEBLO del ALTÍSIMO teniendo a JESUCRISTO (Hijo 
de David) como REY y PASTOR y en PLENITUD ser establecidos por ÉL, MULTIPLICADOS y vivir en 
CRISTO para SIEMPRE, teniendo SU PRESENCIA EN MEDIO y siendo testigos a las naciones que ÉL ES 
QUIEN NOS CONSAGRÓ EN SU PRESENCIA PARA SIEMPRE!! 
 
Mira este pasaje paralelo a todo EZEQUIEL 37, en el Nuevo Testamento: 
 

Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, 
aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo (por gracia sois salvos), 

y juntamente con él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, 
para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros 

en Cristo Jesús. 
Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; 

no por obras, para que nadie se gloríe. 
Porque somos hechura suya,  

creados en Cristo Jesús para buenas obras, 
 las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas. 

Por tanto, acordaos de que en otro tiempo vosotros, los gentiles en cuanto a la carne, erais llamados 
incircuncisión por la llamada circuncisión hecha con mano en la carne. 

En aquel tiempo estabais sin Cristo, alejados de la ciudadanía de Israel y ajenos a los pactos de la promesa, 
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sin esperanza y sin Dios en el mundo. 

Pero ahora en Cristo Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos,  
habéis sido hechos cercanos por la sangre de Cristo. 

 
Porque él es nuestra paz, que de ambos pueblos hizo uno, derribando la pared 

intermedia de separación, 
aboliendo en su carne las enemistades, 

 la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas,  
para crear en sí mismo de los dos un solo y nuevo hombre,  

haciendo la paz, 
y mediante la cruz reconciliar con Dios a ambos en un solo cuerpo, matando en 

ella las enemistades. 
 

Y vino y anunció las buenas nuevas de paz a vosotros que estabais lejos,  
y a los que estaban cerca; 

 
porque por medio de él los unos y los otros tenemos entrada por un mismo Espíritu al Padre. 

 

Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos,  
sino conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de Dios, 

edificados sobre el fundamento de los apóstoles y profetas,  
siendo la principal piedra del ángulo Jesucristo mismo, 

en quien todo el edificio, bien coordinado, va creciendo para ser un templo santo en el Señor; 

en quien vosotros también sois juntamente edificados para morada de Dios en el Espíritu. 
(Efesios 2:4-22) 

 
 
 
 
 
 
 

Continúa… 
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EL RETORNO-3 

(Sucederá … ¿Cómo retornar?) 

 

Sucederá que cuando hubieren venido sobre ti todas estas cosas, 

 la bendición y la maldición que he puesto delante de ti,  

y te arrepintieres en medio de todas las naciones  
adonde te hubiere arrojado Jehová tu Dios, 

y te convirtieres a Jehová tu Dios, y obedecieres a su voz conforme a todo lo que 

yo te mando hoy, tú y tus hijos, con todo tu corazón y con toda tu alma, 

 

entonces Jehová hará volver a tus cautivos, y tendrá misericordia de ti, 

 y volverá a recogerte de entre todos los pueblos adonde te hubiere  

esparcido Jehová tu Dios. 

 

Aun cuando tus desterrados estuvieren en las partes más lejanas que hay debajo del cielo, de allí 

te recogerá Jehová tu Dios, y de allá te tomará; 
 

y te hará volver Jehová tu Dios a la tierra que heredaron tus padres, 

 y será tuya; y te hará bien, y te multiplicará más que a tus padres. 
 

Y circuncidará Jehová tu Dios tu corazón, y el corazón de tu descendencia, para que ames a 

Jehová tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma, a fin de que vivas. 

 
Y pondrá Jehová tu Dios todas estas maldiciones sobre tus enemigos,  

y sobre tus aborrecedores que te persiguieron. 

Y tú volverás, y oirás la voz de Jehová,  
y pondrás por obra todos sus mandamientos que yo te ordeno hoy. 

 
Y te hará Jehová tu Dios abundar en toda obra de tus manos, en el fruto de tu vientre,  

en el fruto de tu bestia, y en el fruto de tu tierra, para bien;  
porque Jehová volverá a gozarse sobre ti para bien,  

de la manera que se gozó sobre tus padres, 
cuando obedecieres a la voz de Jehová tu Dios,  

para guardar sus mandamientos y sus estatutos escritos 

 en este libro de la ley;  

cuando te convirtieres a Jehová tu Dios con todo tu corazón 

 y con toda tu alma. 
(Deuteronomio 30:1-10) 



ES TU GLORIA 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=830ty0kZFSI 
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LOS HIJOS DE DIOS QUE ESTÁN CAUTIVOS  
VOLVERÁN A JEHOVÁ 

 
 

Palabra de Jehová que vino a Jeremías, diciendo: 
Así habló Jehová Dios de Israel, diciendo: Escríbete en un libro todas las palabras que te he hablado. 

Porque he aquí que vienen días, dice Jehová, en que haré volver a los cautivos de mi pueblo 
Israel y Judá, ha dicho Jehová, y los traeré a la tierra que di a sus padres, y la disfrutarán. 

Estas, pues, son las palabras que habló Jehová acerca de Israel y de Judá. 
 

Porque así ha dicho Jehová: Hemos oído voz de temblor; de espanto, y no de paz. 
Inquirid ahora, y mirad si el varón da a luz; porque he visto que todo hombre tenía las manos sobre sus 

lomos, como mujer que está de parto, y se han vuelto pálidos todos los rostros. 
 

¡Ah, cuán grande es aquel día! tanto, que no hay otro semejante a él; 
 tiempo de angustia para Jacob; pero de ella será librado. 

 

En aquel día, dice Jehová de los ejércitos, yo quebraré su yugo de tu cuello, y romperé tus 
coyundas, y extranjeros no lo volverán más a poner en servidumbre, 

sino que servirán a Jehová su Dios y a David su rey, a quien yo les levantaré. 
 

Tú, pues, siervo mío Jacob, no temas, dice Jehová, ni te atemorices, Israel; 
 porque he aquí que yo soy el que te salvo de lejos a ti y a tu descendencia de la tierra de 

cautividad; y Jacob volverá, descansará y vivirá tranquilo, y no habrá quien le espante. 
 

Porque yo estoy contigo para salvarte, dice Jehová, y destruiré a todas las 
naciones entre las cuales te esparcí; pero a ti no te destruiré, sino que te 

castigaré con justicia;  de ninguna manera te dejaré sin castigo. 
 

Porque así ha dicho Jehová: Incurable es tu quebrantamiento, y dolorosa tu llaga. 
No hay quien juzgue tu causa para sanarte; no hay para ti medicamentos eficaces. 

Todos tus enamorados te olvidaron; no te buscan; porque como hiere un enemigo te herí, con azote de 
adversario cruel, a causa de la magnitud de tu maldad y de la multitud de tus pecados. 

¿Por qué gritas a causa de tu quebrantamiento? Incurable es tu dolor,  
porque por la grandeza de tu iniquidad y por tus muchos pecados te he hecho esto. 

 
Pero serán consumidos todos los que te consumen; y todos tus adversarios, todos irán en cautiverio; 

hollados serán los que te hollaron, y a todos los que hicieron presa de ti daré en presa. 
 

Mas yo haré venir sanidad para ti, y sanaré tus heridas, dice Jehová; porque 
desechada te llamaron, diciendo: Esta es Sion, de la que nadie se acuerda. 

 
Así ha dicho Jehová: He aquí yo hago volver los cautivos de las tiendas de Jacob, y de sus tiendas tendré 

misericordia, y la ciudad será edificada sobre su colina, y el templo será asentado según su forma. 
 

Y saldrá de ellos acción de gracias, y voz de nación que está en regocijo, y los multiplicaré, y no serán 
disminuidos; los multiplicaré, y no serán menoscabados. 
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Y serán sus hijos como antes, y su congregación delante de mí será confirmada;  
y castigaré a todos sus opresores. 

 
De ella saldrá su príncipe, y de en medio de ella saldrá su señoreador; y le haré llegar cerca, y él se acercará 

a mí; porque ¿quién es aquel que se atreve a acercarse a mí? dice Jehová. 
 

Y me seréis por pueblo, y yo seré vuestro Dios. 
He aquí, la tempestad de Jehová sale con furor; la tempestad que se prepara, sobre la cabeza de los 

impíos reposará. 
 

No se calmará el ardor de la ira de Jehová, hasta que haya hecho y cumplido los pensamientos 
de su corazón; 

 en el fin de los días entenderéis esto. 
(Jeremías 30:1-24) 
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UNO CON EL PADRE-1 

 

De cierto os digo que todo lo que atéis en la tierra, será atado en el cielo;  

y todo lo que desatéis en la tierra, 

será desatado en el cielo 
Otra vez os digo,  

que si dos de vosotros se pusieren de acuerdo en la tierra acerca de cualquiera cosa que pidieren, 
 les será hecho por mi Padre que está en los cielos. 

Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos. 
(Mateo 18:18-20) 

 

Es posible que la tierra dirija al Cielo?. Es posible que el hijo de DIOS en la tierra sea el instrumento de 
DIOS para atar y desatar en el Cielo, cuando se pone de acuerdo con el Padre Celestial: 
 
Arrepentimiento: Romper todo acuerdo con las tinieblas para volver al Padre. 
Oración: Ponerse de acuerdo con la Voluntad de DIOS. 
 

 

Pero el que se une al Señor, un espíritu es con él. 
(1 Corintios 6:17) 

 
A veces se desaprovecha mucho el tiempo. Muchos de los problemas serían resueltos en cuestión de 
segundos si en lugar de dudar, discutir ó pensar un asunto y permanecer en el pecado, corriéramos a 
los brazos de Papá para reconocer nuestra pobreza espiritual, dependencia de Su Espíritu. 
 
La Palabra de DIOS está diciendo que un hijo de DIOS puede atar el Cielo. Y que puede desatar el Cielo. 
Se emplea bastante lenguaje respecto de Cielos abiertos estos días, pero: Habrá alguien dispuesto a 
pagar el precio para ver a su cónyuge, familia, vecinos, ciudad, nación, rendidos a los pies de CRISTO? 
 
Habrá una persona dispuesta a olvidarse de sí misma y morir al ego, para que CRISTO reine en ella y 
pueda atar lo que necesita ser atado en la tierra y en el Cielo y desatar lo que necesita ser desatado en 
la tierra por el Cielo? 
 
La tierra NECESITA la Justicia divina. 
La tierra NECESITA la Sanidad del Cielo. 
La tierra REQUIERE de una intervención Celestial. 
Los Hijos e hijas solicitan ser llenos del ESPÌRITU DEL SANTO. 
 
Tu vida necesita abandonar la religión y tener a CRISTO!! 
El EVANGELIO necesita SER PREDICADO. 
LAS OBRAS del diablo DEBEN SER DESTRUIDAS. 
 
HAY PROEZAS POR obrar. 
 
Se requiere de oración genuina, poderosa, sencilla y dispuesta a pedirle al Padre Celestial que nos 
revele cada día Su voluntad y una vez conocida unirse con ÉL para seguir orando y obrando por ella. 



¿HABRÁ ALGÚN PROBLEMA PARA EL DIOS TODOPODEROSO? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=LEyTo-tpx2g 
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https://www.youtube.com/watch?v=LEyTo-tpx2g
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ENTENDIENDO LA MISERICORDIA-1 

 

Mi carne y mi corazón desfallecen; 
Mas la roca de mi corazón y mi porción es Dios para siempre. 

Porque he aquí, los que se alejan de ti perecerán; 
Tú destruirás a todo aquel que de ti se aparta. 

 

Pero en cuanto a mí, el acercarme a Dios es el bien; 
He puesto en Jehová el Señor mi esperanza, 

Para contar todas tus obras. 
(Salmos 73:26-28) 

 
¿Qué es el bien? Es acercarse a DIOS.   Entonces para quien JEHOVÁ es su pastor, se tiene que: 
 

Ciertamente el bien y la misericordia me seguirán todos los días de mi vida, 
Y en la casa de Jehová moraré por largos días. 

(Salmos 23:6) 

Ahora, revisemos los Salmos 107 :1-9, 
 

Alabad a Jehová, porque él es bueno; 

Porque para siempre es su misericordia. 

Díganlo los redimidos de Jehová, 
Los que ha redimido del poder del enemigo, 

Y los ha congregado de las tierras, 
Del oriente y del occidente, 

Del norte y del sur. 
 

• Solamente los redimidos de JEHOVÁ, los que han sido redimidos del poder del enemigo 
pueden declarar Alabad a JEHOVÁ, porque ÉL es bueno! 

• Es JEHOVÁ  (JESUCRISTO, YASHUA HA MASHIAJ) quien redime. 
• La redención es del poder del enemigo!. Gloria a CRISTO!!! Aleluyah!. 
• Conforme el SEÑOR REDIME el Señor los hace volver, retornar a ÉL (los congrega de las 

tierras del oriente y occidente, norte y sur). 
 

Anduvieron perdidos por el desierto, por la soledad sin camino, 

Sin hallar ciudad en donde vivir. 

Hambrientos y sedientos, 

Su alma desfallecía en ellos. 

Entonces clamaron a Jehová en su angustia, 

Y los libró de sus aflicciones. 
 

Estás perdido en el desierto?, te sientes solo sin camino?, como sin un lugar seguro?, Estás 
hambriento y sediento? Está desfalleciendo tu alma? 
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Si estás angustiado, la Palabra de DIOS dice que lo que hay que hacer es CLAMAR A JEHOVÁ. 
A ningún otro, sino a JEHOVÁ!. 
 
Es posible, de hecho que la angustia que estás enfrentando justo hoy en día haya sido 
provocada por misericordia para que clames a ÉL, porque ÉL desea librarte!!. Cuando tú 
clamas a JEHOVÁ te pones de acuerdo con la Palabra de DIOS y entonces JEHOVÁ puede 
actuar y te libra de tus aflicciones!. Te da Su respuesta. Te libra, te salva!, te ayuda a vencer el 
problema!, y el resultado es el bien, es decir que todo sucedió para que te acerques a ÉL! 
Aleluyah! 

Los dirigió por camino derecho, 
Para que viniesen a ciudad habitable. 

 
Esto significa que EL SEÑOR dirige por la justicia (camino derecho). El Evangelio, las Buenas 
nuevas no se tratan de tu felicidad, se trata de la Justicia de DIOS!. Cuando clamas a DIOS y ÉL 
entonces te libra, te ubica en camino de justicia para hacer crecer la salvación y la justicia Y 
VENIR a ciudad habitable y esa ciudad es SION, esa ciudad es CRISTO! 
 

Alaben la misericordia de Jehová, 
Y sus maravillas para con los hijos de los hombres. 

Porque sacia al alma menesterosa, 

Y llena de bien al alma hambrienta. 
 

 
Oh!. ÉL es el único que sacia al alma necesitada y llena de bien al alma hambrienta. Él llena de 
bien al alma que tiene hambre y sed de ÉL, de Justicia, de CRISTO!. Esto no se trata de 
“cuánto tiempo” llevas asistiendo a un lugar, o hace cuánto tiempo hiciste tu profesión de fe, 
no se trata de títulos, seminarios, instituciones ni diplomas. Esto se trata de almas 
hambrientas por CRISTO!. ÉL llena de bien al alma hambrienta. Lo entiendes? 
Si quieres ser llenado de bien, necesitas tener hambre por CRISTO!!, PASIÓN, desesperación, 
clamor, angustia, que tu alma desfallezca en ti mismo! 
 
Sólo CRISTO puede llenar los corazones y habitarlos para el bien!. Pero el PADRE es bueno!!, 
ÉL está provocando en Su misericordia un proceso en tu vida, un trato, una situación, una 
circunstancia, un enemigo quizá: Asiria?, Amalec?, una espina, quien te abofetea, te hace 
sentir débil, vulnerable?, humilde quizá?, desfallece tu carne y corazón? 
 
Entonces si tú lo decides, rinde tu vida a JESUCRISTO, permítele que ÉL sea tu redentor, tu 
pastor y desde la angustia clama a JEHOVÁ! Y ÉL te librará!. Su palabra es la verdad!, si lo 
haces ÉL te librará!. 
 
 
 

Continúa… 
 



LOS MILAGROS DE JESÚS 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=Sv3qphmN4Zo 
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https://www.youtube.com/watch?v=Sv3qphmN4Zo
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ENTENDIENDO LA MISERICORDIA-2 

 

(Salmos 107:10-22) 
 

Algunos moraban en tinieblas y sombra de muerte, 

Aprisionados en aflicción y en hierros, 

Por cuanto fueron rebeldes a las palabras de Jehová, 

Y aborrecieron el consejo del Altísimo. 
Por eso quebrantó con el trabajo sus corazones; 

Cayeron, y no hubo quien los ayudase. 

 
Esta es la situación literal de algunos (¿tú?,¿ algunos de tus familiares, vecinos, ciudad, nación?, etc.):  
Las  consecuencias de la rebelión (rebelión es separarse de la autoridad justa, hacer revuelta, es 
espíritu de brujería) a las Palabras de Jehová y por aborrecer el consejo del Altísimo son:  
Morar en tinieblas y en sombra de muerte, estar en prisión de aflicción y de hierros, recibir quebranto 
en los corazones con el trabajo y caer sin que nadie esté para ayudar. Terrible!! 
 

Luego que clamaron a Jehová en su angustia, 

Los libró de sus aflicciones; 

Los sacó de las tinieblas y de la sombra de muerte, 

Y rompió sus prisiones. 

 

La acción del SEÑOR una vez se clama en la angustia es LIBRAR DE LA AFLICCIÓN. 
Sacar de las tinieblas y de la sombra de muerte. 
Romper prisiones!. Aleluyah!!. 
 

Alaben la misericordia de Jehová, 
Y sus maravillas para con los hijos de los hombres. 

Porque quebrantó las puertas de bronce, 
Y desmenuzó los cerrojos de hierro. 

 
Digno de alabanza es el SEÑOR y Su misericordia!!. 
 
Además ÉL quebrantó Puertas de bronce (Puestas de Juicio). 
Y desmenuzó los cerrojos de hierro (De la religiosidad!). 

 
Fueron afligidos los insensatos, a causa del camino de su rebelión 

Y a causa de sus maldades; 
Su alma abominó todo alimento, 

Y llegaron hasta las puertas de la muerte. 
 

Aquí está revelada la razón de la aflicción, ser insensato, andar en camino de rebelión y de maldades, 
contaminación en lo que se come (doctrina) y llegar a las puertas de la muerte! 

 

Pero clamaron a Jehová en su angustia, 

Y los libró de sus aflicciones. 

Envió su palabra, y los sanó, 
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Y los libró de su ruina. 

 
Una vez más, cuánto se necesita la angustia para clamar a JEHOVÁ! 
ÉL nos libró de las aflicciones. 
 
Envió Su Palabra (EL VERBO DE DIOS- CRISTO) y nos sanó. Entiendes?, esto está por encima de los 
tratamientos médicos, de las medicinas químicas, de las medicinas naturales, esto es poder de DIOS!!. 
Si ÉL envió Su Palabra es SUFICIENTE!! 
 
Aquí hay una unción de sanidad ahora para tu vida!. El poder de DIOS ha venido a esta altura de este 
tiempo poderoso. ÉL envió Su Palabra y te sanó!, eres libre por Su Palabra! 

 

Alaben la misericordia de Jehová, 

Y sus maravillas para con los hijos de los hombres; 

Ofrezcan sacrificios de alabanza, 

Y publiquen sus obras con júbilo. 

 
Entonces, vamos a alabarle!! 
Ofrecer sacrificios de alabanza y PUBLICAR Sus obras con júbilo!! 
 
Publica Sus obras, hazle saber a los tuyos cuán grande es tu DIOS! 

 

Dios es nuestro amparo y fortaleza, 

Nuestro pronto auxilio en las tribulaciones. 
(Salmos 46:1) 

 
Hermoso!. El Señor es el ÚNICO que es nuestro pronto auxilio en las tribulaciones, en los problemas, 
en la angustia. 
 
Hoy decidimos amar a CRISTO más que ayer y abandonar todo tropiezo. Hoy vive para siempre!! 

 



LUCHAR PARA VENCER -2 
(EL GRAN DIOS DE LO IMPOSIBLE Y DE LAS COSAS PEQUEÑAS) 

 
 

Decía también: ¿A qué haremos semejante el reino de Dios, o con qué parábola lo compararemos?  
Es como el grano de mostaza, que cuando se siembra en tierra, 

es la más pequeña de todas las semillas que hay en la tierra;  
pero después de sembrado, crece, y se hace la mayor de todas las hortalizas, y echa grandes ramas, de tal 

manera que las aves del cielo pueden morar bajo su sombra.  
(Marcos 4:30-32) 

  
... Jesús nos explicó cómo era el Reino de Dios a través de mostrarnos la más pequeña de las semillas, la de 
mostaza. Aunque es tan pequeña, sin embargo, en ella contiene todo el principio de la vida y, de forma 
progresiva, llega hasta convertirse en un árbol". Se trata de la -utopía- de lo minúsculo (en lo humano). 
 
Pero Dios acostumbra (sorprende y desafía lo natural del hombre) a hacer su gran obra con herramientas 
imposibles: Desde la esterilidad de los patriarcas, a la elección del más insignificante de los pueblos, Dios 
manifiesta su grandeza para que no quede duda de que el poder viene de Él. 
 

No por ser vosotros más que todos los pueblos os ha querido Jehová y os ha escogido,  
pues vosotros erais el más insignificante de todos los pueblos;  

sino por cuanto Jehová os amó, y quiso guardar el juramento que juró a vuestros padres, os ha sacado Jehová 
con mano poderosa, y os ha rescatado de servidumbre, de la mano de Faraón rey de Egipto.  

Conoce, pues, que Jehová tu Dios es Dios, Dios fiel, que guarda el pacto y la misericordia a los que le aman y 
guardan sus mandamientos, hasta mil generaciones;  

(Deuteronomio 7:7-9)  
 

El hace habitar en familia a la estéril,  
Que se goza en ser madre de hijos.  

Aleluya. 
(Salmos 113:9)  

 
No se deleita en la fuerza del caballo,  

Ni se complace en la agilidad del hombre.  
Se complace Jehová en los que le temen,  
Y en los que esperan en su misericordia.  

(Salmos 147:10-11) 
 

Forjad espadas de vuestros azadones, lanzas de vuestras hoces; diga el débil: Fuerte soy. 
(Joel 3:10)  

 
Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en persecuciones, en 

angustias; porque cuando soy débil, entonces soy fuerte.  
(2 Corintios 12:10)  

 
Regocíjate, oh estéril, la que no daba a luz; levanta canción y da voces de júbilo, la que nunca estuvo de parto; 

porque más son los hijos de la desamparada que los de la casada, ha dicho Jehová.  
(Isaías 54:1)  
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"Sin embargo, la Iglesia está frecuentemente atrapada por el paradigma de las multitudes. Consideramos 
que alcanzamos el éxito sólo cuando somos muchos. Como en el caso de aquellos exploradores, que se 
veían a sí mismos como langostas y a los habitantes de Canaán como gigantes, el mayor riesgo del pueblo 
de Dios hoy no es la falta de poder de Dios, sino cómo nos vemos a nosotros mismos..."** 
 
Mas los varones que subieron con él, dijeron: No podremos subir contra aquel pueblo, porque es más fuerte 

que nosotros.  
Y hablaron mal entre los hijos de Israel, de la tierra que habían reconocido, diciendo: La tierra por donde 

pasamos para reconocerla, es tierra que traga a sus moradores; y todo el pueblo que vimos en medio de ella 
son hombres de grande estatura.  

También vimos allí gigantes, hijos de Anac, raza de los gigantes, y éramos nosotros, a nuestro parecer, como 
langostas; y así les parecíamos a ellos.  

(Números 13:31- 33) 
 
Es el problema de falta de identidad para con DIOS, de no conocerle, de dudar a Su Palabra y no creer que 
ÉL tiene la VICTORIA EN TODO ASUNTO. 
Y es que el enemigo trabaja profundamente y constantemente para inundar y bombardear el pensamiento 
del hombre con el temor, la duda, la incredulidad y paralizar de esa manera a los hijos. Pues el hombre se 
comporta conforme es en sus pensamientos: 
 

Porque cual es su pensamiento en su corazón, tal es él... (Proverbios 23:7) 
 
y : 

Tú guardarás en completa paz a aquel cuyo pensamiento en ti persevera;  
porque en ti ha confiado.  

(Isaías 26:3) 
 

Entonces qué pasa con aquel cuyo pensamiento no persevera en DIOS, ni confía en ÉL?, pues que no es 
guardado en completa paz. El enemigo lo sabe y por eso viene a atacar.  
 
Algunas Consideraciones: 
 

1. Es DIOS el protector y Padre de huérfanos, el defensor de viudas, el creador y dador de la vida y 
quien desea que todas las personas gocen de la vida abundante que ÉL prometió. Es DIOS quien 
sana todas las dolencias, quien liberta, quien rescata del hoyo, quien corona de misericordias 
(Salmos 103). Es JEHOVÁ DIOS quien desea la restauración de las familias, las sanidades, la 
verdadera libertad del mal.  
 

2. DIOS desea que todos los hombres y mujeres procedan al arrepentimiento para llegar a ser 
salvados de todo lo que viene, sin embargo cada uno debe tomar la decisión o no de creer en el 
medio que el Padre ha provisto para ello: JESUCRISTO, (YASHUA HA MASHIAJ). 
 

3. La cultura desde el contexto de estos días refleja las tendencias y modas del mundo. Pero la 
Palabra cultura viene del hebreo que significa la Voz (Kol) de la Torah, la Voz de la Instrucción de 
DIOS. No se debería tratar entonces de lo que dice el Creador?  
 

4. El espíritu que controla el mundo es de manipulación (brujería), el nuevo orden mundial y sus 
ideologías van en contra de la Palabra de DIOS. Si estás siguiendo alguna corriente ideológica del 
mundo, cualquiera que sea entonces seguramente debes reaccionar porque son contrarias a DIOS. 
 

 
 



5. La opinión publicada en las redes sociales y medios de comunicación no es lo mismo que la opinión 
pública y mucho menos refleja la verdad, si la reflejara todo el mundo hablaría la Palabra de DIOS y 
de CRISTO que es la verdad. ¿Cuáles son las noticias con respecto a la nación de Israel?, ¿Y de la 
ideología de género?, ¿Y los progresistas y gobiernos de izquierda?  
 

¿CÓMO ESTÁ TU SITUACIÓN ACTUAL? 
 
En el presente quizá te has visto abordado por la opresión ó estás pasando una situación penosa, de dolor, 
de angustia, de persecución física ó espiritual. Quizá otros estén enfrentando la ausencia de un ser querido, 
separaciones, divorcios, una enfermedad, un diagnóstico contrario? Algunos otros pueden en esta misma 
hora sentirse frustrados respecto del llamado o ministerio no observando los frutos deseados, sin visión, 
envueltos en la rutina del sistema, en prisiones espirituales, y apunto de "tirar la toalla"?  
 
Pero, entonces donde queda la Palabra del Señor?, Una cosa es Cierta, la Palabra es la Verdad, pero si no se 
ha cumplido, seguramente es que hay algo que lo impide y está dando un derecho legal al enemigo, será el 
pecado de la incredulidad? ó el castigo que viene por tener miedo? cuando el Señor ha dado a sus hijos 
espíritu de PDOER, AUTORIDAD Y DOMINIO PROPIO y no de TEMOR (miedo al enemigo?)?  
Recuerdas los 400 hombres del ejército de David? 
 

Yéndose luego David de allí, huyó a la cueva de Adulam; y cuando sus hermanos y toda la casa de su padre lo 
supieron, vinieron allí a él.  

Y se juntaron con él todos los afligidos, y todo el que estaba endeudado, y todos los que se hallaban en 
amargura de espíritu, y fue hecho jefe de ellos; y tuvo consigo como cuatrocientos hombres.  

(1Samuel 22:1-2) 
 
Piensa por un momento lo que significa estar huyendo, estar perseguido por alguien más fuerte que tú. Tal 
vez estarías deprimido, angustiado, sintiéndote solo y abandonado. Probablemente pensarías que Dios se 
olvidó de tí. ¡Y para completar ahora vienen a tí 400 con problemas peores.! ¿Qué clase de ánimo podrías 
recibir de ellos? 400 endeudados que solo piensan en que lo han perdido todo. 400 afligidos cuyo corazón 
ya no encuentra razones para seguir adelante, que tal vez solo quieren compasión. 400 amargados que 
solo saben quejarse de la situación. ¡Y te hacen el jefe de ellos.! ¡Soy el Jefe de los endeudados, afligidos y 
amargados.! dijo David.... como si no tuviese problemas, ahora tengo 400 que creen que yo los puedo 
ayudar... 
 
Si alguno tuviera que escoger un ejército para defenderme, no escogería uno de afligidos, endeudados y 
amargados. Definitivamente no sería buena idea. Si alguno estuviera deprimido no buscaría a otros que 
estén igual o peor. Buscaría a unos que tuvieran mejor ánimo. Que dijeran que no hay problemas que no se 
puedan solucionar. 
 
 
Pero Dios usa medios que no entendemos para mostrarnos su poder. Es aquí, en la cueva de Adulam, 
donde se forman los valientes. ¿Quién iba a creerlo? Pero fue cierto.   
Entonces hay que derribar el "complejo de manada", el concepto de "mega", de multitud, de mayoría, etc. 
No siempre la mayoría tiene la razón: acaso ahora no están cambiando las leyes por la mayoría a favor del 
pecado? 
No andamos por vista. 
No andamos por lo que dice la mayoría. Obedecemos a DIOS antes que a los hombres. 
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Como hijos de DIOS, amamos a los hombres y mujeres, pero hay una guerra contra Principados, 
Potestades, Huestes, Gobernadores de maldad en las regiones celestes, y esto se traduce en formas de 
pensar que cautiva, esclavizan y poseen a los hijos de desobediencia sometidos al príncipe de la potestad 
del aire.  
 
Una frase para pensar de Martin Luther King: "LA COBARDÍA PREGUNTA: ¿ES SEGURO?. LA CONVENIENCIA 
PREGUNTA: ¿ES POLÍTICO?. LA VANIDAD PREGUNTA: ¿ES POPULAR?. PERO LA CONCIENCIA PREGUNTA: 
¿ES LO CORRECTO? Y LLEGA EL MOMENTO EN EL QUE UNO DEBE TOMAR UNA POSICIÓN QUE NO ES NI 
SEGURA, NI POLÍTICA, NI POPULAR, PERO HAY QUE TOMARLA PORQUE ES LO CORRECTO". MARTIN 
LUTHER KING JR., 1929-1968. 
¿Qué es lo único que puede hacer la diferencia? ó quien? JESUCRISTO. Cómo: Creyendo a Su Palabra, 
encontrándolo!: 
 

Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de 
mal, para daros el fin que esperáis.  

Entonces me invocaréis, y vendréis y oraréis a mí, y yo os oiré;  
y me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón.  

Y seré hallado por vosotros, dice Jehová, y haré volver vuestra cautividad, y os reuniré de todas las naciones y 
de todos los lugares adonde os arrojé, dice Jehová; y os haré volver al lugar de donde os hice llevar. 

(Jeremías 29:11-14) 
 
Gloria a DIOS!! 
Y además:  
 

Y me ha dicho: Bástate mi gracia; porque mi poder se perfecciona en la debilidad. Por tanto, de buena gana 
me gloriaré más bien en mis debilidades, para que repose sobre mí el poder de Cristo. 

(2Corintios 12:9) 
 
Es cuando no somos fuertes que ÉL VENCE. ÉL desea que tengamos un corazón sencillo sin soberbia y nos 
dejemos llevar por Su Voluntad descrita en Su Palabra y hagamos lo que dia a dia nos dice. 
Es tiempo entonces de reconocer que la gracia de DIOS es PODER, es Su Poder que actúa en medio de la 
debilidad, es ese poder que viene cuando no hay respuesta y sólo dependemos del Señor para vencer. Es 
entonces allí que se lucha con las fuerzas del Señor, esto es no con medios humanos o tradicionales, sino 
con una Palabra: "..Una Palabra tuya bastará para sanarme.." , recuerdas?  
 
Tu y yo debemos hacer lo que nos corresponde y esto es buscar a DIOS, buscar el Reino de DIOS y Su 
Justicia: a JESUCRISTO, creer a Su palabra, ponerla por obra, obedecerla, y clamar por los demás. Es allí 
cuando tus peticiones son contestadas, cuando haciendo el bien a otros, DIOS te lo hace a tí. 
Adicionalmente, es en el secreto con el Padre Celestial, es en el secreto de tu familia, es cuando oras, 
adoras en espíritu y en verdad que se producen los grandes cambios. No es cuando la multitud grita amén. 
Es cuando en la sencillez de corazón CRISTO viene a ti porque le buscas con todo el Corazón y trae 
refrigerio y sanidad y te prepara, es cuando te ha sido revelado el poder de la oración y recibes 
permanentemente la ministración de la presencia de DIOS, es cuando decides romper el pacto con la 
pereza, con el sueño y buscas al Señor de madrugada, es cuando decides poner freno a tu boca para no 
ofender, pero cuando eliges contender ardientemente por la fe y defender tu familia a la manera de 
CRISTO. Es cuando Luchas para vencer porque estás escuchando al ESPÍRITU SANTO y DIOS envía Su 
ejército Celestial para librar y vencer en cada batalla... 
Pide a DIOS ver como ÉL ve y recibe Su Paternidad, ÉL es BUENO TODO EL TIEMPO Y EN TODO TIEMPO y 
DESEA LO MEJOR PARA SUS HIJOS, OBRANDO TODO PARA SU BIEN, NO TEMAS!  
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SACERDOCIO DE TODO CREYENTE 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.bridgesforpeace.com/wp-content/uploads/spanish-audio/SpanishPDF/Span0718TL.pdf 
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https://www.bridgesforpeace.com/wp-content/uploads/spanish-audio/SpanishPDF/Span0718TL.pdf


LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=lr-
3Ak_9KJ0&index=17&list=PLc4nkyhLfrieB7uj_rWMd89g1U65vUZTK&t=0s 
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https://www.youtube.com/watch?v=lr-3Ak_9KJ0&index=17&list=PLc4nkyhLfrieB7uj_rWMd89g1U65vUZTK&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=lr-3Ak_9KJ0&index=17&list=PLc4nkyhLfrieB7uj_rWMd89g1U65vUZTK&t=0s
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ENTENDIENDO LA MISERICORDIA-3 

 

Sin embargo, en una o en dos maneras habla Dios; 

Pero el hombre no entiende. 

Por sueño, en visión nocturna, 
Cuando el sueño cae sobre los hombres, 

Cuando se adormecen sobre el lecho, 
Entonces revela al oído de los hombres, 

Y les señala su consejo, 
Para quitar al hombre de su obra, 

Y apartar del varón la soberbia. 

Detendrá su alma del sepulcro, 

Y su vida de que perezca a espada. 

 

También sobre su cama es castigado 
Con dolor fuerte en todos sus huesos, 

Que le hace que su vida aborrezca el pan, 
Y su alma la comida suave. 

Su carne desfallece, de manera que no se ve, 

Y sus huesos, que antes no se veían, aparecen. 

Su alma se acerca al sepulcro, 
Y su vida a los que causan la muerte. 

 

Si tuviese cerca de él 

Algún elocuente mediador muy escogido, 

Que anuncie al hombre su deber; 

Que le diga que Dios tuvo de él misericordia, 

Que lo libró de descender al sepulcro, 

Que halló redención; 
Su carne será más tierna que la del niño, 

Volverá a los días de su juventud. 
Orará a Dios, y éste le amará, 

Y verá su faz con júbilo; 
Y restaurará al hombre su justicia. 

 

El mira sobre los hombres; y al que dijere: 

Pequé, y pervertí lo recto, 

Y no me ha aprovechado, 
Dios redimirá su alma para que no pase al sepulcro, 

Y su vida se verá en luz. 
 

He aquí, todas estas cosas hace Dios 

Dos y tres veces con el hombre, 
Para apartar su alma del sepulcro, 

Y para iluminarlo con la luz de los vivientes. 
(Job 33:14-30) 
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EL GRAN DIOS DE MISERICORDIA 
 
 

Jehová  dirigió su palabra a Jonàs hijo de Amitaì y le dijo: 
Levántate y ve a Nínive, aquella gran ciudad, y clama contra ella, porque su maldad ha subido hasta mí. 
Pero Jonàs se levantó  para huir de la presencia de Jehová  a Tarsis y descendió a Jope, donde encontró 

una nave que partía para Tarsis; pagó su pasaje, y se embarcó  para irse con ellos a Tarsis, lejos de la 
presencia de Jehová. 

(Jonás 1:1-3) 
 

Jonás dejó su ciudad natal de Gath-ep her en el reino del norte de Israel (2Reyes 14:25). Y se dirigió 
justamente hacia  un lugar muy remoto al oeste contrario a la directriz dada por el Padre. 
 
Jonàs detesta Asiria (Nìnive) y por ningún motivo desea que sea salva, era  una ciudad donde se 
cometían  actos atroces y posiblemente  él mismo o su familia, etc. habían sido víctimas de los ataques 
en aquella época  además,  era un profeta terco y le costaba entender el llamado de Dios “fuera” del 
lugar donde  habitaba ya que no era la costumbre  en la época antigua. 
 
El libro de Jonàs puede verse desde muchos puntos de vista entendiendo que nosotros mismos 
muchas veces hemos ido exactamente en contravía de la instrucción clara de nuestro Padre siguiendo 
nuestros sentimientos, emociones  y nuestros “sueños”, erróneamente desde la caída de Adán el 
hombre ha querido “ayudar a Dios” pero el Señor dice en su palabra:   
 

Porque ¿quién entendió la mente del Señor? O ¿quién fue su consejero?  
 (Romanos 11:34) 

 
Seguramente conocemos la historia de Jonàs y cómo finalmente luego  de  su experiencia en el vientre 
del gran pez, fue  a Nínive  a predicar;  pero hoy a través del Espíritu Santo,  veamos  al Dios 
Omnipotente  y Omnipresente que tiene  el control absoluto  y quien hace lo que le place todo para 

nuestro beneficio. 

 
Dice la escritura: 
 

- Pero Jehová  hizo soplar un gran viento en el mar. Jn1:4. 
- Pero Jehová  tenía dispuesto un gran pez.  Jn1:17 
- Entonces Jehová dio orden al gran pez, el cual vomitó a Jonás en tierra. Jn 2:10. 
- Entonces Jehová Dios dispuso  que una calabacera  creciera sobre Jonás.  Jn. 4:6. 
- Envió el gusano, el cual hirió  a la calabacera, y se secó. Jn 4:7 
- Y aconteció que al salir el sol, preparó  Dios un recio viento solano. Jn.4:8. 

 
Como vemos, Dios está  en todas partes, nada se escapa de su presencia y tampoco en sus planes nada 
ocurre porque sí. Todo está bajo su control, bajo su plan de gobierno y soberanía Pero, en nuestra 
humanidad cuando vemos las diferentes circunstancias  que chocan con la comodidad y  nos saca de la 
zona de confort  nos angustiamos, nos desesperamos y tal vez hasta  renegamos;  pero que hermoso 
cuando podemos entender  que lo que está ocurriendo es por misericordia para mi vida y seguramente  
para otros.  
 
Es claro entonces que bajo la naturaleza caída, el hombre no percibe el movimiento del Espíritu de 
Dios. Porque lo espiritual se discierne solo a través del Espíritu.  
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A un hijo de Dios la soberanía  le cobija porque entiende la guía de su Espíritu aún en las dificultades y 
sabe que descansa en los brazos del Padre, quiere decir: conoce al Padre, sabe cómo actúa, conoce su 
palabra y tiene una relación que le permite ver a Cristo en cada  momento y  aunque no entienda todo 
lo que pasa ha decidido  solamente creer en Aquel que todo lo puede, que todo lo sabe, que está en 
todas partes y que nunca cambia.  Jonás  claramente no comprendió que detrás de  lo que le acontecía 
estaba Dios. Misericordioso con Nínive pero también con Jonás, que buscaba que  rindiera su orgullo, su  
terquedad y posiblemente su rencor.  

 
Ves a Dios cada día y en cada circunstancia?  
 
Tienes dos (2) opciones: o determinas creer al cielo confiando  en que aun cuando tu no lo veas Dios 
está obrando, o te quedas religiosamente amargado?. 
 
Es tu decisión pero una cosa es cierta “Dios siempre está actuando a nuestro favor” esto es 
Misericordia!!!. 
 
 



USTED ES UN CREYENTE PERO AÚN NO VIVE COMO CREYENTE 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=nk8ytUO-vB8 
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https://www.youtube.com/watch?v=nk8ytUO-vB8


EL TEMOR DE JEHOVÁ 
 

Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe. 
(Mateo 24:4 ) 

 
Hijitos, nadie os engañe; el que hace justicia es justo, como él es justo.  

(1 Juan 3:7) 
 

El contexto del verso de Mateo es la respuesta que el Señor JESUCRISTO proporcionó ante la pregunta de 
sus discípulos con respecto a las Señales que anteceden su venida y el fin del siglo. Una señal inequívoca es 
el ENGAÑO.  
También en diferentes versos de las Sagradas Escrituras el SEÑOR llama la atención a Su Pueblo con 
respecto a estar pendientes, vigilantes para no ser engañados!. 
El engaño puede decirse que se evidencia cuando una persona considera andar en lo correcto, o "estar 
bien" cuando en realidad no es así, cuando su fruto no evidencia que se está en la verdad, en JESUCRISTO.  
 

Y Abram era riquísimo en ganado, en plata y en oro.  
Y volvió por sus jornadas desde el Neguev hacia Bet-el, 

hasta el lugar donde había estado antes su tienda entre Bet-el y Hai,  
al lugar del altar que había hecho allí antes; e invocó allí Abram el nombre de Jehová.  

También Lot, que andaba con Abram, tenía ovejas, vacas y tiendas.  
Y la tierra no era suficiente para que habitasen juntos, pues sus posesiones eran muchas, 

y no podían morar en un mismo lugar.  
Y hubo contienda entre los pastores del ganado de Abram y los pastores del ganado de Lot; y el cananeo y el 

ferezeo habitaban entonces en la tierra.  
Entonces Abram dijo a Lot: No haya ahora altercado entre nosotros dos, entre mis pastores y los tuyos, 

porque somos hermanos.  
¿No está toda la tierra delante de ti? Yo te ruego que te apartes de mí.  

Si fueres a la mano izquierda, yo iré a la derecha; y si tú a la derecha, yo iré a la izquierda.  
 

Y alzó Lot sus ojos, y vio toda la llanura del Jordán, que toda ella era de riego, como el huerto de Jehová,  
como la tierra de Egipto en la dirección de Zoar, antes que destruyese Jehová a Sodoma y a Gomorra.  

 
Entonces Lot escogió para sí toda la llanura del Jordán; 

y se fue Lot hacia el oriente, y se apartaron el uno del otro.  
 

Abram acampó en la tierra de Canaán, en tanto que Lot habitó en las ciudades de la llanura,  
y fue poniendo sus tiendas hasta Sodoma.  

Mas los hombres de Sodoma eran malos y pecadores contra Jehová en gran manera.  
(Génesis 13:13) 

Lot cuyo nombre significa en primer lugar "velo", observó humanamente el sitio donde escogería su 
camino, un lugar llano, con riego y posibilidades de poder establecerse de manera que escogió para sí 
TODA la llanura del Jordán habitando las ciudades de esa llanura. 
 
Sin embargo, la Palabra de DIOS nos indica que Lot fue poniendo sus tiendas hasta Sodoma, esto es fue 
ubicándose cerca de Sodoma (Sodoma significa incinerar, volcánico, fuego - de Lascivia?-). Lot tuvo que 
escuchar que los hombres de Sodoma eran malos y pecadores contra Jehová y sin embargo decidió para sí 
ir a vivir cerca del aquel lugar. 
 
 

 
DEVO 30 

 



Estimados, el hombre que no está plenamente en el Señor, el hombre que no tiene al Señor decide mal. 
Todo aquel que decide bajo su conveniencia terminará acercándose a UN FUEGO que no es de DIOS, sino 
extraño. Los hombres de Sodoma eran malos y pecadores contra Jehová en GRAN MANERA. 
¿Dónde consiguió Lot su esposa?, ¿Dónde nacieron sus hijas?, ¿Dónde crecieron sus hijas? 
 
Llegaron, pues, los dos ángeles a Sodoma a la caída de la tarde; y Lot estaba sentado a la puerta de Sodoma. Y 

viéndolos Lot, se levantó a recibirlos, y se inclinó hacia el suelo,  
(Génesis 19:1) 

Lot terminó viviendo en Sodoma... 
 
DIOS ES CELOSO, ES MÁS SU NOMBRE ES CELOSO  
 
No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de 

los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen, 
(Éxodo 20:5) 

 
Porque no te has de inclinar a ningún otro dios, pues Jehová, cuyo nombre es Celoso, Dios celoso es. 

(Éxodo 34:14) 
 

Jehová es Dios celoso y vengador; Jehová es vengador y lleno de indignación; se venga de sus adversarios, y 
guarda enojo para sus enemigos 

(Nahúm 1:2) 
 

Porque Jehová tu Dios es fuego consumidor, Dios celoso.  
(Deuteronomio 4:24) 

 
El Temor de DIOS está enlazado con el Hecho que ÉL es Celoso, de hecho Su nombre es Celoso, Su esencia 
es Celoso y cela a sus hijos con CELO SANTO. La Torah dice que su Nombre es “El” Kana (Elohim Celoso), lo 
cual implica que EL CELO ES PARTE DE SU CARÁCTER, SU FORMA DE SER. 
 
Dios está hablando acerca de ser celoso si alguien da a otro algo que sólo le pertenece a Él. De lo que está 
celoso es de lo que le pertenece; la adoración y el servicio le pertenece a Él, y que son para brindarlos sólo 
a Él. Sus hijos le pertenecemos a ÉL y en ese orden de ideas se debe entender el SEÑORÍO DE CRISTO, 
PORQUE UN HIJO DE DIOS es de SU PROPIEDAD. ¿Comprendes?.  
TODA ADORACIÓN A LOS DIOSES FALSOS Y CELEBRACIÓN DE FIESTAS PAGANAS, PRODUCE CELOS EN EL 
ETERNO, ESPECIALMENTE CUANDO EL PUEBLO DEL PACTO SE PROSTITUYE DE ESA MANERA. ES 
ADULTERIO CONTRA EL CREADOR DE TODO. 
EL SEÑOR JESUCRISTO aborrece las mezclas. ¿Por qué rendirse en celebraciones paganas que no honran el 
bien y la misericordia, el amor de DIOS, a CRISTO, sino que festejan deidades paganas y hacen que el 
hombre se rinda a ídolos especialmente en estas fechas decembrinas? 
 
Una Verdad: JESUCRISTO no nació en Diciembre. (Ni en noviembre, ni en Enero). Por qué casualmente se 
juntan celebraciones a Noel, Clauss, historias y mitos de navidad?, no será para engañar a las personas?  
 
EL TEMOR DE JEHOVÁ  
 
* El temor de Jehová es ESPÍRITU : 
 

reposará sobre él el Espíritu de Jehová; espíritu de sabiduría y de inteligencia, espíritu de consejo y de poder, 
espíritu de conocimiento y de temor de Jehová. 

(Isaías 11:2) 
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* El Señor no contesta a quien no escoge temerle: 
 

Entonces me llamarán, y no responderé;  
Me buscarán de mañana, y no me hallarán.  

Por cuanto aborrecieron la sabiduría,  
Y no escogieron el temor de Jehová,  

(Proverbios 1:28-29) 
 

* El Temor de Jehová es vida y libra del mal: 
 

El temor de Jehová es manantial de vida  
Para apartarse de los lazos de la muerte.  

(Proverbios 14:27) 
 

El temor de Jehová aumentará los días;  
Mas los años de los impíos serán acortados. 

(Proverbios 10:27) 
 

El temor de Jehová es para vida,  
Y con él vivirá lleno de reposo el hombre;  

No será visitado de mal.  
(Proverbios 19:23) 

 
¿ Qué es el temor de JEHOVÁ? 

El temor de Jehová es aborrecer el mal;  
La soberbia y la arrogancia, el mal camino,  

Y la boca perversa, aborrezco. 
(Proverbios 8:13) 

 
Con misericordia y verdad se corrige el pecado,  

Y con el temor de Jehová los hombres se apartan del mal. 
(Proverbios 16:6)  

 
El temor de Jehová es aborrecer el mal. Es aborrecer lo que DIOS aborrece. Es lo que produce que una 
persona se aparte del mal, es temblar ante su presencia y entender que ÉL es Justo y obra con Justicia. Es 
saber que Su Santidad no es "compatible" con el pecado!, que si un hombre se acerca sin la provisión de 
DIOS será destruido!. 
 
** La trampa del maligno es engañar para no temer a JEHOVÁ y de esa manera hacer que ÉL sea enemigo, 
o sea poner tropiezo como la doctrina de Balaam (quien al no poder maldecir a Israel, hizo que Balac 
pusiera mujeres para que el Pueblo fornicara y se encendiera la ira de DIOS), entonces adormece con 
engaño, con mentiras, falsas doctrinas, tropiezos, ofensas, orgullo, arrogancia, maldad, ceguera, pero la 
verdad es que la Palabra de DIOS se CUMPLE, se seguirá cumpliendo se crea o no en ella, porque es de 
DIOS y no depende del hombre.  
Esto es lo que el Señor hace cuando el mismo Pueblo pasa hacer su enemigo por medio del engaño, 
pecando!:  
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¡Cómo oscureció el Señor en su furor a la hija de Sion!  
Derribó del cielo a la tierra la hermosura de Israel,  

Y no se acordó del estrado de sus pies en el día de su furor.  
Destruyó el Señor, y no perdonó;  

Destruyó en su furor todas las tiendas de Jacob;  
Echó por tierra las fortalezas de la hija de Judá,  

Humilló al reino y a sus príncipes.  
Cortó con el ardor de su ira todo el poderío de Israel;  

Retiró de él su diestra frente al enemigo,  
Y se encendió en Jacob como llama de fuego que ha devorado alrededor.  
Entesó su arco como enemigo, afirmó su mano derecha como adversario,  

Y destruyó cuanto era hermoso.  
En la tienda de la hija de Sion derramó como fuego su enojo.  

El Señor llegó a ser como enemigo, destruyó a Israel;  
Destruyó todos sus palacios, derribó sus fortalezas,  

Y multiplicó en la hija de Judá la tristeza y el lamento.  
Quitó su tienda como enramada de huerto;  
Destruyó el lugar en donde se congregaban;  

Jehová ha hecho olvidar las fiestas solemnes y los días de reposo[a] en Sion,  
Y en el ardor de su ira ha desechado al rey y al sacerdote.  

Desechó el Señor su altar, menospreció su santuario;  
Ha entregado en mano del enemigo los muros de sus palacios;  

Hicieron resonar su voz en la casa de Jehová como en día de fiesta.  
Jehová determinó destruir el muro de la hija de Sion;  

Extendió el cordel, no retrajo su mano de la destrucción;  
Hizo, pues, que se lamentara el antemuro y el muro; fueron desolados juntamente.  

Sus puertas fueron echadas por tierra, destruyó y quebrantó sus cerrojos;  
Su rey y sus príncipes están entre las naciones donde no hay ley;  

Sus profetas tampoco hallaron visión de Jehová.  
(Lamentaciones 2:1-9) 

 
Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que tienes ahí a los que retienen la doctrina de Balaam, que enseñaba a 

Balac a poner tropiezo ante los hijos de Israel, a comer de cosas sacrificadas a los ídolos, y a cometer 
fornicación. 

(Apocalipsis 2:14)  
 

DIOS siempre obra en bien, justos son todos sus juicios. El temor de Jehová hace que el hombre sea 
prudente, entendido y librado del infierno, de la ira de DIOS, del Juicio.  
 
¿Por qué mejor no aprovechamos esta temporada decembrina para estar de retorno a DIOS 
verdaderamente?, honrando su nombre con Justicia, Santidad, Obediencia, Paz, Perdón, Misericordia en el 
Temor de Jehová? 
Por qué esperar que el dolor sea quien determine buscar al Señor?,  
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LA HABITACIÓN DEL ESPÍRITU: 
JESUCRISTO (BASTA) - 1 

 
Acuérdate, oh Jehová, de David, 

    Y de toda su aflicción; 
2 De cómo juró a Jehová, 

Y prometió al Fuerte de Jacob: 
3 No entraré en la morada de mi casa, 
Ni subiré sobre el lecho de mi estrado; 

4 No daré sueño a mis ojos, 
Ni a mis párpados adormecimiento, 
5 Hasta que halle lugar para Jehová, 

Morada para el Fuerte de Jacob. 
 

6 He aquí en Efrata lo oímos; 
Lo hallamos en los campos del bosque. 

7 Entraremos en su tabernáculo; 
Nos postraremos ante el estrado de sus pies. 

 
8 Levántate, oh Jehová, al lugar de tu reposo, 

Tú y el arca de tu poder. 
9 Tus sacerdotes se vistan de justicia, 

Y se regocijen tus santos. 
 

10 Por amor de David tu siervo 
No vuelvas de tu ungido el rostro. 

11 En verdad juró Jehová a David, 
Y no se retractará de ello: 

De tu descendencia pondré sobre tu trono. 
12 Si tus hijos guardaren mi pacto, 

Y mi testimonio que yo les enseñaré, 
Sus hijos también se sentarán sobre tu trono para siempre. 

13 Porque Jehová ha elegido a Sion; 
La quiso por habitación para sí. 

14 Este es para siempre el lugar de mi reposo; 
Aquí habitaré, porque la he querido. 

15 Bendeciré abundantemente su provisión; 
A sus pobres saciaré de pan. 

16 Asimismo vestiré de salvación a sus sacerdotes, 
Y sus santos darán voces de júbilo. 

17 Allí haré retoñar el poder de David; 
He dispuesto lámpara a mi ungido. 

18 A sus enemigos vestiré de confusión, 
Mas sobre él florecerá su corona. 

(Salmos 132: 1-18) 
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LA SEÑAL DEL ALFARERO Y DEL BARRO 
 

Palabra de Jehová que vino a Jeremías, diciendo: 
Levántate y vete a casa del alfarero, y allí te haré oír mis palabras. 

Y descendí a casa del alfarero, y he aquí que él trabajaba sobre la rueda. 
Y la vasija de barro que él hacía se echó a perder en su mano; y volvió y la hizo otra vasija,  

según le pareció mejor hacerla. 
Entonces vino a mí palabra de Jehová, diciendo: 

¿No podré yo hacer de vosotros como este alfarero, oh casa de Israel? dice Jehová. He aquí que como el 
barro en la mano del alfarero, así sois vosotros en mi mano, oh casa de Israel. 

 
En un instante hablaré contra pueblos y contra reinos, para arrancar, y derribar, y destruir. 

Pero si esos pueblos se convirtieren de su maldad contra la cual hablé, 
 yo me arrepentiré del mal que había pensado hacerles, 

Y en un instante hablaré de la gente y del reino, para edificar y para plantar. 
Pero si hiciere lo malo delante de mis ojos, no oyendo mi voz,  

me arrepentiré del bien que había determinado hacerle. 
 

Ahora, pues, habla luego a todo hombre de Judá y a los moradores de Jerusalén, diciendo: Así ha dicho 
Jehová: He aquí que yo dispongo mal contra vosotros, y trazo contra vosotros designios;  

conviértase ahora cada uno de su mal camino, y mejore sus caminos y sus obras. 
(Jeremías 18:1-11) 

 
El dueño del barro es el alfarero quien moldea y determina que hacer, como  hacerlo y cuando… es Él. 
 
Muchas veces perdemos el rumbo de nuestra ciudadanía en Cristo  y  olvidamos quien es  Él para 
nosotros y no sólo eso sino que olvidamos que necesitamos ser moldeados y tratados por sus manos  
en su amor y misericordia permanentemente.   
 
Cuando descuidamos el lugar secreto dejamos de percibir su presencia y terminamos actuando bajo 
nuestra propia prudencia escudados en un previo  “conocimiento de las escrituras” olvidando que  
nuestra relación con nuestro creador no se puede basar en sentimientos y emociones sino en una 
directriz directa Espíritu a espíritu. 
 
Permanentemente dependemos del Padre y cualquier cosa que pensamos hacer de forma 

independiente será  un fracaso que nos aleja sigilosamente de su corazón,   por este motivo el Alfarero 
ordena levantarse del lugar espiritual en el que estamos para ir a la casa de Cristo, a la casa de nuestro 
Inigualable  Dueño y Señor. 
 
Recordemos al incomparable Dios de Israel de Isaías 40:12-28 que  conoce todo de principio a fin y que 
no  nos necesita como seres humanos  para seguir siendo quien Él es.   El Padre no tenía vacíos para 
llenar cuando nos creó,  no se sentía solo, deprimido, o tal vez  deseaba tener compañía. No es así.  Es 
más debemos comprender  que  nuestra humanidad no tiene nada que  ofrecerle,  más que  lo único 
que podemos ofrecerle es todo lo que ÉL mismo ya nos dió. Entonces lo mínimo que podemos hacer 
es rendir nuestra vida en obediencia. 
 
Dios es Dios. Siempre lo ha sido y lo seguirá siendo y decidió crearnos únicamente por su infinita  y 
soberana voluntad.  

Según nos escogió en él antes de la fundación del mundo,  
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para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 
En amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo,  

según el puro afecto de su voluntad, 
Para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado.   

(Efesios 1: 4-6) 
 

Que bondad para nosotros llegar a ser hijos de Dios a través de su hijo Jesucristo, sin embargo la lucha 
de estos tiempos ha sido que,  queremos bajar al gran Dios a la altura del hombre para autojustificar el 
pecado sin entender que el Dios vivo y real de las escrituras tiene la supremacía, el poder, la autoridad  
y que todo es suyo. Job 41:10. 
 
El mundo  no quiere que Dios esté en Su trono  y que disponga de sus criaturas como ÉL quiere, 
creemos que el Padre nos da meras sugerencias  y no órdenes; por eso necesitamos conocerlo  como 
el alfarero.  
 

¡Ay del que pleitea con su Hacedor! ¡el tiesto con los tiestos de la tierra! ¿Dirá el barro al que lo labra: 
¿Qué haces?;(A) o tu obra: ¿No tiene manos? 

¡Ay del que dice al padre: ¿Por qué engendraste? y a la mujer: ¿Por qué diste a luz? 
( Isaías 45 : 9-10) 

 

Y si el Señor está pidiéndonos volver a su corazón, ¿por qué seguir en la necedad dando lugar a la 
carne en quejas y reclamaciones al que todo lo puede? : determinemos hoy dedicar nuestras fuerzas a 
entender su plan y ejecutarlo en el poder de su Espíritu sin entrometernos en los asuntos que solo a Él 
le pertenecen. 
 
Es un llamado para entender que somos solo barro en sus manos y que si nos escogió desde antes de la 
fundación del mundo todo absolutamente todo lo sabe acerca de nosotros. 
 
Es un llamado para ver con las gafas (anteojos) de Espíritu cada circunstancia que  vivenciamos  y  
aprender a Glorificar a Cristo  en todo momento entendiendo que el alfarero nos sigue moldeando  
aún no ha terminado su trabajo y por eso lo que vivimos sea lo que sea es lo mejor que nos puede 
estar ocurriendo. 
 
Permitamos que Él nos forme a su imagen y semejanza hasta llegar a la estatura de Cristo, 
permaneciendo juntamente crucificados con El . 



WAY MAKER 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=9TIZMohIYqQ 
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https://www.youtube.com/watch?v=9TIZMohIYqQ


 
 EL ARREBATAMIENTO 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=xOqHpUm8BQc 
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https://www.youtube.com/watch?v=xOqHpUm8BQc
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COSAS VANAS-1 
 

¿Quién subirá al monte de Jehová? 
¿Y quién estará en su lugar santo? 

El limpio de manos y puro de corazón;(B) 

El que no ha elevado su alma a cosas vanas, 
Ni jurado con engaño. 

(Salmos 24:3-4) 
 
Lo hermoso de las pruebas de misericordia del Señor es  que permiten entre otras cosas desechar la 
vanidad. 
 
¿Por qué buscar la fatiga como lo hacen todos aquellos que no tienen al Señor?. 
 
Trabajan, se afanan por conseguir dinero y amontonar riqueza. Se afanan en sus proyectos, en sus 
cronogramas y tiempos, se afanan en ser reconocidos y justificarse delante de los hombres. 
 
Muchas veces se piensa que la persona es lo que dice el título universitario: algos dicen soy doctor, 
ingeniero, arquitecto, artista, escritor, pero esos son oficios, roles, actividades que alimentan al 
sistema. 
 
¿Dónde están los que dicen: soy hijo de DIOS, la Esposa del Cordero, soy el padre de familia, soy el 
esposo, soy lo que DIOS escribió de mi? 
 
Las cosas vanas se van cuando son probadas por el fuego, se queman como el heno y la hojarasca: 
 

Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca, 

la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día la declarará, pues por el fuego será revelada; 
 y la obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará. 

Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa. 

Si la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida, si bien él mismo será salvo,  

aunque así como por fuego. 
(1 Corintios 3:12-15) 

 
 
Donde está la “belleza” de la mujer? El tiempo pasa y revela las arrugas, entonces el lucir como las del 
mundo es vanidad. 
 
En dónde están las riquezas, los imperios para el que muere? Entonces es cosa vana. 
 
En donde están los títulos universitarios para el que no consigue trabajo? 
 
En dónde quedan las cosas materiales para el que no puede moverse? 
 
Las pruebas revelan lo que hay dentro. Y si dentro está la vanidad? 
 
¿Por qué mejor no alinearse de una vez con el ESPÍRITU? 



 
 JESUCRISTO BASTA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=0NoCiaV7McU 
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https://www.youtube.com/watch?v=0NoCiaV7McU


 
 LA HORA CERO: ABRÓCHENSE LOS CINTURONES 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?time_continue=2&v=xdSLiWfzvRg 
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https://www.youtube.com/watch?time_continue=2&v=xdSLiWfzvRg


 
 EL SHOFAR: LA FIESTA DE LAS TROMPETAS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://elregresa.net/estudios/el-shofarla-fiesta-de-las-trompetas/ 
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http://elregresa.net/estudios/el-shofarla-fiesta-de-las-trompetas/


 
 EL PODER DE LA PALABRA DE DIOS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=OriavyqyOYE&bpctr=1545151833 
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https://www.youtube.com/watch?v=OriavyqyOYE&bpctr=1545151833


 
 EL REY EZEQUÍAS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=y1RPHLQmIOE 
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https://www.youtube.com/watch?v=y1RPHLQmIOE


 
 REPARADORES DE LA BRECHA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.bridgesforpeace.com/wp-content/uploads/spanish-audio/SpanishPDF/Span0818TL.pdf 
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https://www.bridgesforpeace.com/wp-content/uploads/spanish-audio/SpanishPDF/Span0818TL.pdf


JEHOVÁ CONTIENDE CON LOS MORADORES DE LA TIERRA 
 

Oíd palabra de Jehová, hijos de Israel,  
porque Jehová contiende con los moradores de la tierra;  

porque no hay verdad, ni misericordia, ni conocimiento de Dios en la tierra. 
 

Perjurar, mentir, matar, hurtar y adulterar prevalecen, y homicidio tras homicidio se suceden. 
Por lo cual se enlutará la tierra,  

y se extenuará todo morador de ella,  
con las bestias del campo y las aves del cielo; y aun los peces del mar morirán. 

(Oseas 4:1-3) 
 

¿Qué está aconteciendo aquí? 
El deterioro más terrible. La palabra del Señor está afirmando que está prevaleciendo (predominando, 
sobresaliendo) el perjurar (blasfemar, maldecir, renegar), el mentir, el matar y el adulterar y homicidio 
(muerte de hombre) tras homicidio se suceden y no hay verdad (no está CRISTO  en las vidas), no hay 
misericordia (ni mecanismos que hagan volver el hombre a DIOS), ni conocimiento de DIOS (vida eterna, 
arrepentimiento) en la tierra!!. Padre Eterno, ayúdanos por favor aún más y haz que cada hijo 
resplandezcamos para hacer tu voluntad !! 
 
El conjunto de elementos de las tendencias políticas, económicas y sociales que gobiernan y se quieren 
imponer en el mundo dentro del nuevo orden mundial los cuales están haciendo cambiar las leyes de los 
estados incluyendo entre muchos otros los cambios culturales e intelectuales, la ideología de género, la 
nueva izquierda, sostenibilidad, los movimientos progresistas, la inclusión, y/o pensamiento ideológico que 
“todo vale”, movimientos feministas, lgtbi…,  etc., estaba profetizado en la Palabra de DIOS con los 
tiempos en donde a lo bueno llaman malo y a lo malo bueno. Líderes manipulando y ejerciendo brujería 
efectivamente sobre los vulnerados, rechazados, lastimados,  heridos y más desprotegidos de los estados 
(a través de la manipulación sobre los ofendidos) para conformar y torcer el pensamiento al estilo de los 
hijos de desobediencia los cuales amontonan la ira de DIOS. Pero DIOS llama la atención para no dejarse 
engañar: 

Nadie os engañe con palabras vanas,  
porque por estas cosas viene la ira de Dios sobre los hijos de desobediencia. 

(Efesios 5:6) 
 

Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, 
en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo,  

conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de 
desobediencia, 

 
entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la 

voluntad de la carne y de los pensamientos,  
y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás. 

Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, 
aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo 

(Efesios 2:1-5) 
 
La batalla espiritual se ve reflejada en los estilos de pensamiento!!, las potestades, principados, 
gobernadores y huestes “gobiernan” los aires y operan en los hijos de ira y la Iglesia no puede dejarse 
permear por estilos de pensamiento que son contrarios a la Palabra de DIOS. 
 
 
 



Y también saber que el objetivo de todos los pensamientos del mundo es acabar la familia, y tener como 
enemigos todo lo que profesa a CRISTO. 
 
Así que no te dejes engañar, ni mucho menos permitas perder el tiempo defendiendo lo que DIOS no 
defiende, pero es el mismo PADRE CELESTIAL quien ha provisto el medio para escapar de la esclavitud del 
pecado, es el Cielo que se acercó a la tierra y la besó por medio de JESUCRISTO, quien hizo que el hombre 
que se arrepienta pueda tener acceso a la santidad de DIOS. La Doctrina de CRISTO  no se puede comparar 
ni a la derecha, ni a la izquierda, sencillamente es de verdadera JUSTICIA. 
 
El hombre que da sin excusas delante de DIOS: 
 

Mas todo esto os harán por causa de mi nombre, porque no conocen al que me ha enviado. 
Si yo no hubiera venido, ni les hubiera hablado, no tendrían pecado;  

pero ahora no tienen excusa por su pecado. 
 

El que me aborrece a mí, también a mi Padre aborrece. 
Si yo no hubiese hecho entre ellos obras que ningún otro ha hecho, no tendrían pecado; 

 pero ahora han visto y han aborrecido a mí y a mi Padre. 
(Juan 15:21-24) 

 
DIOS es amor, pero amor no es erotismo, ni placeres “todo vale”. El verdadero amor implica reflejar a 
DIOS, su misericordia, su vida eterna, su misericordia, es en sus términos donde la plenitud se puede ver 
experimentada y su verdadera justicia evidenciada. 
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 SI VIENES A MI, EN UN INSTANTE TE LIBRO DE LOS ENEMIGOS 
 

 
Oye, pueblo mío, y te amonestaré. 

Israel, si me oyeres, 

 

No habrá en ti dios ajeno, 

Ni te inclinarás a dios extraño. 
 

Yo soy Jehová tu Dios, 

Que te hice subir de la tierra de Egipto; 

Abre tu boca, y yo la llenaré. 

 

Pero mi pueblo no oyó mi voz, 

E Israel no me quiso a mí. 

Los dejé, por tanto, a la dureza de su corazón; 

Caminaron en sus propios consejos. 

 

¡Oh, si me hubiera oído mi pueblo, 

Si en mis caminos hubiera andado Israel! 

  En un momento habría yo derribado a sus enemigos, 

Y vuelto mi mano contra sus adversarios. 

 

  Los que aborrecen a Jehová se le habrían sometido, 

Y el tiempo de ellos sería para siempre. 

Les sustentaría Dios con lo mejor del trigo, 

Y con miel de la peña les saciaría. 
(Salmos 81:8-16) 
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 BUSCAR, BUSCAR, BUSCAR 
 

 
Buscad a Jehová y su poder; 

Buscad su rostro continuamente. 
(1 Crónicas 16:11) 

 
Entonces me invocaréis, y vendréis y oraréis a mí, y yo os oiré; 

y me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón. 
Y seré hallado por vosotros, dice Jehová, y haré volver vuestra cautividad, y os reuniré de todas las naciones y 

de todos los lugares adonde os arrojé, dice Jehová; y os haré volver al lugar de donde os hice llevar. 
(Jeremías 29:12-14) 

 
Pero así dice Jehová a la casa de Israel: Buscadme, y viviréis; 

(Amós 5:4) 
 

Buscad a Jehová, y vivid;  
no sea que acometa como fuego a la casa de José y la consuma,  

sin haber en Bet-el quien lo apague.  
(Amós 5:6)   

 
Lo verán los oprimidos, y se gozarán.  

 Buscad a Dios, y vivirá vuestro corazón,  
(Salmos 69:32) 

 
Buscad a Jehová mientras puede ser hallado,  

llamadle en tanto que está cercano.  
(Isaías 55:6) 

 
Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.  

(Mateo 6:33) 
 

Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá.  
(Mateo 7:7) 

 
Si, pues, habéis resucitado con Cristo, 

 buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 
(Colosenses 3:1) 
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DEJANDO LAS COSAS VANAS  
(Se avecina una TORMENTA!!) 

 
La guerra contra los santos se está intensificando a medida que las naciones se agolpan en medio de las 
crisis, los dolores de parto y la corrección política por medio de leyes que "amparan" lo contrario a la 
Palabra de DIOS. 
 
LAS DISTRACCIONES SON TÓXICAS: BASTA YA! A LA RETÓRICA CARISMÁTICA "INSPIRADORA", se ha 
vuelto anémica e insuficiente en relación con la tormenta que se avecina. SE REQUIERE ESPÍRITU!!, A 
CRISTO!!. 
 
El Padre Celestial hace un fuerte llamado a REGRESAR A ÉL (Arrepentirse) para estar guardados ante la 
manifestación copiosa de Sus Juicios. 
Por otra parte, el Infierno ha hecho el envío de principados y gobernadores encargados de dañar y hacer 
que las almas se sigan perdiendo en los afanes de la vida, del dinero, del deseo de conseguir riquezas, 
inundando de adulterio y fornicación inclusive los altares de congregaciones que dejaron a un lado la 
santidad para satisfacer sus propios deseos y los de sus asistentes. 
Pero, ¿ permitirás que el enemigo impida que obtengas tu verdadera herencia en CRISTO? 
 

Oíd esta palabra que yo levanto para lamentación sobre vosotros, casa de Israel.  
Cayó la virgen de Israel, y no podrá levantarse ya más; fue dejada sobre su tierra, no hay quien la levante.  

Porque así ha dicho Jehová el Señor: La ciudad que salga con mil, volverá con ciento, y la que salga con ciento 
volverá con diez, en la casa de Israel. 

 
Pero así dice Jehová a la casa de Israel: Buscadme, y viviréis;  

y no busquéis a Bet-el, ni entréis en Gilgal, ni paséis a Beerseba; porque Gilgal será llevada en cautiverio,  
y Bet-el será deshecha.  

 
Buscad a Jehová, y vivid; no sea que acometa como fuego a la casa de José y la consuma,  

sin haber en Bet-el quien lo apague.  
 

Los que convertís en ajenjo el juicio, y la justicia la echáis por tierra,  
buscad al que hace las Pléyades y el Orión, y vuelve las tinieblas en mañana, y hace oscurecer el día como 

noche; el que llama a las aguas del mar, y las derrama sobre la faz de la tierra; Jehová es su nombre;  
 

que da esfuerzo al despojador sobre el fuerte, y hace que el despojador venga sobre la fortaleza.  
Ellos aborrecieron al reprensor en la puerta de la ciudad, y al que hablaba lo recto abominaron.  

Por tanto, puesto que vejáis al pobre y recibís de él carga de trigo, edificasteis casas de piedra labrada, mas no 
las habitaréis; plantasteis hermosas viñas, mas no beberéis el vino de ellas. 

Porque yo sé de vuestras muchas rebeliones, y de vuestros grandes pecados; sé que afligís al justo, y recibís 
cohecho, y en los tribunales hacéis perder su causa a los pobres.  

Por tanto, el prudente en tal tiempo calla, porque el tiempo es malo. 
Buscad lo bueno, y no lo malo, para que viváis;  

porque así Jehová Dios de los ejércitos estará con vosotros, como decís.  
Aborreced el mal, y amad el bien, y estableced la justicia en juicio; quizá Jehová Dios de los ejércitos tendrá 

piedad del remanente de José. 
 

Por tanto, así ha dicho Jehová, Dios de los ejércitos: En todas las plazas habrá llanto, y en todas las calles dirán: 
¡Ay! ¡Ay!, y al labrador llamarán a lloro, y a endecha a los que sepan endechar.  
Y en todas las viñas habrá llanto; porque pasaré en medio de ti, dice Jehová.  

(Amós 5:17) 
 
 



 
Trampas siendo enviadas en estos tiempos por el enemigo (Cúbrete con la Sangre del SEÑOR):  
* Maldad e Iniquidad al corazón de los cristianos. 
* Lascivia para dañar al Templo del Espíritu Santo 
* Homicidio, de tal manera que en la mente se cree que no hay valor en la vida dada por DIOS. 
* Fabricación de Películas de Terror 
* Diseño de dibujos animados, muñecos, peluches, etc, maldecidos para traer desobediencia, fetichismo y 
espíritus a los hogares. 
* Riquezas y afán por amor al dinero para corromper los corazones. 
* Libros satánicos 
* Principados enviados contra el Espíritu: Adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, idolatría, hechicerías, 
enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, disensiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, orgías 
y semejantes. 
* Gobernantes enviados: Idolatría, hechicería, gobernantes y políticos, riqueza y fama.  
 
Hay una guerra declarada contra los santos. Es tiempo de tomar toda la armadura de DIOS y fortalecerse 
en el Poder de Su Fuerza, sometiéndonos a DIOS, resistiendo al enemigo y él huirá de nosotros, pues si 
viene por un camino tendrá que irse por siete. Pero para ello es necesario andar sabiamente, redimiendo el 
tiempo, y apartarse de toda distracción, de toda cosa vana que entorpece, aún del conocimiento: 
 

El Conocimiento envanece, pero el amor edifica. 
(1 Corintios 8:1) 

 
El amor de CRISTO es el que edifica, esto es el obrar de acuerdo con la Palabra de DIOS, sin ceder, 
abandonando toda mezcla y rompiendo todo acuerdo con las tinieblas. 
 
Por favor, no participes de obras infructuosas de la carne, no abras tu casa y concedas permiso al enemigo 
al participar de festivales, halloween, festival para niños, etc. etc, que aunque tienen apariencia de piedad, 
niegan su eficacia y abren puertas para maldiciones, entenebrecimiento, rebeldía y rencillas en los hogares. 
 
Es tiempo de ungir tu hogar y tu familia. De compartir cada día la Palabra del Señor. Pide al Padre Celestial 
que te de discernimiento para escoger el bien de CRISTO y no lo bueno del árbol de la ciencia que fue lo 
que engaño a Eva. 
 
Perdonar las ofensas y vivir con un corazón lleno de amor, puro, pero santo!! como ÉL es Santo. 
El SEÑOR está directamente interviniendo en la tierra. Cada trueno, cada relámpago es manifestación de su 
voz en ira contra sus enemigos y los que obran conforme a ellos. El Señor seguirá permitiendo más 
terremotos, hambrunas, pestes, guerras entre naciones, porque son necesarias (Mateo 24). 
 
¿Por qué esperar una calamidad en tu tierra para volver a DIOS?, Hoy es el día de amar al Señor y retornar a 
Su presencia. Él es fiel y te dará consuelo, protección y abrigo. Ven a CRISTO, ven y hazlo SEÑOR de tu vida, 
pues ÉL salva a los que son suyos. 
 

Buscad lo bueno, y no lo malo, para que viváis; porque así Jehová Dios de los ejércitos estará con vosotros, 
como decís.  

Aborreced el mal, y amad el bien, y estableced la justicia en juicio; quizá Jehová Dios de los ejércitos tendrá 
piedad del remanente de José. 

 
Que el Padre Celestial te siga bendiciendo, y conceda arder por SU AMOR. 
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GOZO EN LAS PRUEBAS 
 

Santiago siervo de Dios y del Señor Jesucristo,  

a las doce tribus que están en la dispersión: Salud.  
 

Hermanos míos,  

tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, 
sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. 

 
Mas tenga la paciencia su obra completa,  

para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna. 
 

Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría,  
pídala a Dios,  

el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada. 
 

Pero pida con fe, no dudando nada;  
porque el que duda es semejante a la onda del mar,  

que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra. 
 

No piense, pues, quien tal haga, que recibirá cosa alguna del Señor. 
El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos. 

(Santiago 1:1-8) 
 

Algunas Consideraciones: 

 Los hijos de DIOS encuentran pruebas. 

 Las pruebas son diversas (diferentes, de diferente índole y calibre). 

 La Prueba de la fe produce PACIENCIA. 

 Las pruebas de fe es para ser PERFECTOS Y CABALES (ante DIOS), sin que falte cosa alguna (de 
DIOS, a imagen y semejanza). 

 
Es interesante cavar profundo en la Palabra de DIOS: 

A. Santiago (ó Jacobo) escribe a las 12 tribus que están en la dispersión!, esto es a los hijos de Israel.  
B. El verso 1 de Santiago 1 termina con una Palabra traducida al español como Salud. Esa palabra es 

del Griego - χαίρω - que significa Gozo!!. Así que SANTIAGO está deseando GOZO! 
C. Y Dice que tened por sumo gozo cuando nos encontremos en diversas pruebas (disciplina, 

provocaciones, etc.). 
 
¿Por qué entonces permitimos que el engaño de robar el gozo en las diferentes pruebas venga? 
 

Es verdad que ninguna disciplina al presente parece ser causa de gozo, sino de tristeza; 

 pero después da fruto apacible de justicia a los que en ella han sido ejercitados.  
(Hebreos 12:11) 

 
Mira lo que el PADRE CELESTIAL DICE: 

 
No tengo yo mayor gozo que este, el oír que mis hijos andan en la verdad. 

(3 Juan 1:4) 
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El gozo es fruto del Espíritu, el cual DEBE ser desarrollado: 

 

Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe,  
(Gálatas 5:22) 

 
Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en persecuciones, en 

angustias; porque cuando soy débil, entonces soy fuerte.  
(2 Corintios 12:10) 

 
Ahora me gozo, no porque hayáis sido contristados, sino porque fuisteis contristados para arrepentimiento; 

porque habéis sido contristados según Dios,  
para que ninguna pérdida padecieseis por nuestra parte.  

(2 Corintios 7:9) 
 

porque el reino de Dios no es comida ni bebida, sino justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo. 
(Romanos 14:17) 

 
Con respecto a las pruebas: 

Jehová prueba al justo; 
Pero al malo y al que ama la violencia, su alma los aborrece. 

(Salmo 11:5) 
 

Tú has probado mi corazón, me has visitado de noche; 
Me has puesto a prueba, y nada inicuo hallaste; 
He resuelto que mi boca no haga transgresión. 

(Salmo 17:3) 
 

El crisol para la plata, y la hornaza para el oro; 
Pero Jehová prueba los corazones. 

(Proverbios 17:3) 
 

Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones,  
sabiendo que la tribulación produce paciencia; 
y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza; 

y la esperanza no avergüenza;  
porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado. 

(Romanos 5:3-5) 
 
Si logramos entender que es la mano del Señor quien decide ponernos en la balanza para hacernos 
perfectos y cabales (completos)!, para que no nos falte nada de +EL!, entonces trabajaremos en pos de 
dejarnos moldear por Su mano, y que toda la escoria carnal sea quitada, brillaremos y seremos como oro 
en Sus benditas manos, limpios y preparados para toda buena obra. El Maestro no dañará lo que es SUYO!, 
sólo lo perfeccionará para que sea mejor, tal y como es Su diseño original!. 
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EL LIDERATO SERVIL DE MOISÉS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.bridgesforpeace.com/wp-content/uploads/spanish-audio/SpanishPDF/Span1118TL.pdf 
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 LA PALABRA DE DIOS: UN PRECIADO TESORO 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.bridgesforpeace.com/wp-content/uploads/spanish-audio/SpanishPDF/Span1218TL.pdf 
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HACEDOR DE CAMINOS 
 

Subirá el que abre caminos delante de ellos;  
abrirán camino y pasarán la puerta, y saldrán por ella;  

y su rey pasará delante de ellos, y a la cabeza de ellos Jehová. 
(Miqueas 2:13) 

 
El retorno al Padre se realiza en el andar diario. Andar es acción, acción de marchar, transitar, caminar, ir 
dejando el pecado atrás con el PADRE Celestial como objetivo y meta, es Su corazón la meta!. 
 
Y ese transitar es incómodo a la carne, es de muerte y no codiciable ni envidiable. Pero ese camino es de 
Paz, de amor y de misericordia. 
 
Puedes estar pasando un momento de dolor, pero sabes? El Padre Celestial entregó a Su único por ti!. 
Puedes sentirte rodeado, cercado y sin salida, pero sabes? Yeshúa decidió tomar la copa dada por el Padre, 
ser condenado por el mundo e ir a la cruz por ti, decidió ponerse en tu lugar y tomar el lugar como criminal 
para llevar consigo TODA LA IRA DE DIOS. 
 
El  Camino hacia el Padre está abierto (quizá velado para muchos, pero está abierto y disponible). ¿Por qué 
entonces permanecer sumido en la mentira de la depresión, de la angustia ó del resentimiento? No te 
permitas ser engañado, el Padre está haciendo algo nuevo hoy: 

 

He aquí que yo hago cosa nueva; pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis?  
Otra vez abriré camino en el desierto, y ríos en la soledad. 

(Isaías 43:19) 
 

Así ha dicho Jehová, Redentor tuyo, el Santo de Israel: Yo soy Jehová Dios tuyo,  
que te enseña provechosamente, que te encamina por el camino que debes seguir. 

(Isaías 48:17) 
 

Y les daré un corazón, y un camino, para que me teman perpetuamente,  

para que tengan bien ellos, y sus hijos después de ellos. 
(Jeremías 32:39) 

 
El Camino que el Padre ha proporcionado es para temer a Jehová perpetuamente y con ese temor tener 
bien cada uno de nosotros y nuestros hijos… 
 

He aquí que no se ha acortado la mano de Jehová para salvar,  
ni se ha agravado su oído para oír; 

(Isaías 59:1) 
 

Acaso se ha acortado la mano del Señor para Salvar? NO! 

 
El deseo del Señor es Salvar. Es prosperar. Es hacerte bien. Es escucharte en tus dificultades, y darles 
solución. Pero es el engaño del pecado quien hace que no se vea reflejado esto en tu vida: 
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Oh, si me hubiera oído mi pueblo, 

Si en mis caminos hubiera andado Israel! 
 

En un momento habría yo derribado a sus enemigos, 
Y vuelto mi mano contra sus adversarios. 

 
Los que aborrecen a Jehová se le habrían sometido, 

Y el tiempo de ellos sería para siempre. 
 

Les sustentaría Dios con lo mejor del trigo, 
Y con miel de la peña les saciaría. 

(Salmos 81:13-16) 
 

Hoy es el día de tu salvación, si hoy tomas tu elección por CRISTO. En el nombre del Señor JESUCRISTO 
confesamos Su Palabra y por Su poder eres libre de toda atadura y de toda enfermedad, eres libre para 
conocerle, para adorarle y para vivir en Su relación perpetua de amor y misericordia, eres libre para recibir 
Su Espíritu SANTO y ser hecho nueva creatura! Para tener en tu corazón Su Ley y ser vivificado por ella, y 
gozar de la vida abundante prometida para los que le temen, para los que le aman. 

 
Así que sigamos nuestra profesión de fe, cada día apuntando hacia el Corazón del PADRE Celestial, del 
Eterno, de Yahweh, de Jehová, del Creador, del Padre de las Luces a través de Su Camino: 
 
¿Y cuál es ese CAMINO dado por ÉL? 
 
 

 
 

Jesús le dijo: Yo soy el camino,  

y la verdad, y la vida;  
nadie viene al Padre, sino por mí. 

(Juan 14:6) 

 

He aquí que yo hago cosa nueva; pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis?  
Otra vez abriré camino en el desierto, y ríos en la soledad. 

(Isaías 43:19) 
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